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Cotação Dólar - real

R$ 5,23

Cotação eUrO - real

R$ 6,37

Gasolina

R$ 5,92

Diesel comum etanol 

R$ 4,41 R$ 4,49

Temperatura Fechamento

19h35Máx.: 31º
Min. : 16º

SaÚde 9

O Conselho Regional de Odontologia de Mi-
nas Gerais apoia mais um projeto em Montes 
Claros: desta vez, o “Eu vacino contra a fome” e 
o “Maio Sem Fome”, iniciativa da Paróquia São 
Judas Tadeu, que tem o objetivo de arrecadar 
cestas básicas no mês de maio para famílias ca-
rentes da cidade. Para apadrinhar uma família, a 
doação pode ser feita por meio de PIX, no valor 
de R$50,81, quantia que faz uma alusão à Lei 
nº 5.081, de 24 de agosto de 1966, a qual rege 
a Odontologia, ou deixar a cesta na Igreja do 
São Judas. 

Na manhã desse domingo (31), um homem, de 31 anos; e um adolescente, de 16, morreram em um grave acidente, em Montes 
Claros. Outros dois ocupantes, de 16 e 17 anos, ficaram feridos e precisaram ser socorridos. O tenente Marcos Willian Cardoso 
Ferreira, do 50º Batalhão da Polícia Militar, explica: “o carro era conduzido pelo mais velho, sendo que ele e o carona morreram no 
local, após o veículo bater frontalmente com um poste e ficar completamente destruído. O automóvel partiu-se em dois pedaços. 
Nós conversamos com os dois menores que sobreviveram e eles disseram que o condutor dirigia em zigue-zague pela avenida 
Governador Magalhães Pinto, com o intuito de se exibir, quando perdeu o controle”.

anvisa sugere medidas 
para conter novas 
variantes do coronavírus

Prefeito nomeia professor 
de ed. Física para a 
secretaria de esportes

ecO-135 construirá duas 
alças do anel de Montes 
claros 

Homem e adolescente morrem em acidente 
gravíssimo, em Moc

REPRODUÇÃO/REDES SOCIAIS 

Hospital aroudo Tourinho inaugura hoje 
(31) nova fachada e Pronto atendimento

A empresa ECO-135, concessionária do 
trecho da BR-135, entre Montes Claros e Belo 
Horizonte, começará a construir duas alças 
do Anel Rodoviário de Montes Claros, sendo 
a alça Leste, da BR-135 na saída para Bocaiuva 
com a BR-251, na saída para Janaúba e Salinas; 
e depois da BR-251 até a BR-135, na saída para 
Januária. Desde o ano passado que a obra foi 
anunciada pelo governador Romeu Zema na 
negociação com a concessionária.

cRO adere à campanha 
‘Maio Sem Fome’ em 
Montes claros

Feirantes são proibidos 
nas avenidas e migram 
para ruas laterais

O Hospital Aroldo Tourinho inaugura hoje, às 14h30, a nova fachada e as novas instalações do Pronto Atendimento, 
que foi totalmente ampliado e revitalizado. As obras fazem parte do projeto de modernização que vem sendo desenvol-
vido nos últimos anos, contemplando, ainda, a reestruturação de todo parque tecnológico. De acordo com o superin-
tendente do HAT, Cláudio Medeiros Santos, a inauguração das novas instalações do Pronto Atendimento do Hospital 
Aroldo Tourinho e da nova fachada faz parte de um conjunto de ações desencadeadas a partir do Plano de Recuperação 
Institucional, apresentado ao Ministério Público Estadual/Curadoria de Fundações. 

caged aponta Moc com 
saldo de 503 empregos 
em abril
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A comunicação é um item fun-
damental e contínuo nesse proces-
so, afinal, o colaborador precisa 
entender qual o objetivo de uma 
determinada mudança, quais as 
metas a serem atingidas e onde 
se quer chegar. É preciso que o 
colaborador compreenda a impor-
tância do projeto e o seu papel 
nesse processo para que haja enga-
jamento e, dessa forma, ele se sin-
ta motivado a produzir com mais 
qualidade. Para isso, o líder deve 
estar preparado para argumentar 
e oferecer suporte a uma determi-
nada mudança. Mas é importante 
ficar claro que o próprio líder pre-
cisa acreditar e estar engajado com 
o projeto para que o efeito seja o 

esperado entre os colaboradores.
Com a consciência da impor-

tância de uma determinada mu-
dança, o líder deve treinar seus 
colaboradores, transmitindo seus 
conhecimentos no processo. Em 
um momento de distanciamento 
social, conversas individuais por 
ferramentas de vídeo, mensagens 
ou por telefone podem ser impor-
tantes ferramentas. O líder mais 
próximo da equipe é aquele com 
melhores condições de verificar o 
andamento de um determinado 
projeto, com o acompanhamento 
de atividades e de desempenho. 
Cabe a ele também identificar 
problemas e resistências individu-
ais ou coletivas que podem estar 

impedindo a equipe de alcançar 
os caminhos para os melhores re-
sultados. Para isso, o diálogo é im-
prescindível, inclusive com outros 
líderes da empresa e colaborado-
res que não estejam envolvidos em 
determinado projeto.

O momento atual exige diver-
sos tipos de habilidades para os lí-
deres. E nem sempre estamos pre-
parados ou temos condições para 
lidar com todas elas. Poder contar 
com a ajuda de uma equipe espe-
cializada em gestão de mudanças 
que não esteja internalizada na 
própria empresa pode ser uma 
saída interessante para o negócio. 
Afinal, o olhar de fora de alguns 
profissionais preparados com 

estratégias de comunicação, ges-
tão de pessoas e indicadores de 
desempenho, podem identificar 
problemas que não são facilmen-
te perceptíveis ou que encontram 
dificuldades de serem superados. 
O trabalho de gestão de mudan-
ças também pode colaborar para 
potencializar e preparar melhor 
os líderes nesse processo. Por 
isso, estar atento às necessidades 
e demandas da empresa e buscar 
um rumo para solucioná-lo é es-
sencial. Afinal, em um período 
de tantas transformações, quem 
não implementar mudanças con-
tínuas e não tiver capacidade de 
se adaptar aos desafios pode ficar 
para trás.

Esse movimento para “quebra 
de patentes das vacinas” foi ini-
ciado pela Índia e África do Sul, 
no ano passado (2020) na OMC e 
ganhou força no início desse mês 
de maio/2021, quando o presi-
dente americano Joe Biden anun-
ciou que vai defender a quebra 
de patentes das vacinas contra a 
Covid-19.  A Agência Brasil de notí-
cias, publicou em seu portal no dia 
07 de maio, sexta-feira que, numa 
nota conjunta dos Ministérios das 
Relações Exteriores, da Saúde, da 
Economia e de Ciência, Tecnologia 

e Inovações o governo brasileiro 
passou a apoiar as negociações na 
Organização Mundial do Comer-
cio (OMC) nesse sentido (quebra 
das patentes). Esse fato se deu há 
apenas alguns dias após anuncio 
do presidente americano Joe Bi-
den e da aprovação pelo Senado 
brasileiro do projeto do senador 
Paulo Paim que possibilita a que-
bra das patentes das vacinas, testes 
de diagnósticos e futuros remédios 
contra a COVID-19.

Quais os benefícios da quebra 
de patente para a saúde global?

Por um lado, os benefícios po-
deriam ser grandes, uma vez que 
laboratórios farmacêuticos de 
diversas partes do mundo, que 
fossem capacitados e, que não 
investiram um dólar se que, em 
pesquisas, poderiam fabricar as 
vacinas, e eventualmente, medica-
mentos patenteados, no caso em 
tela: As VACINAS.

Por outro lado, se essa que-
bra realmente ocorrer e, mais, se 
ocorrer com certa frequência, ha-
veria um desincentivo à pesquisa, 
ou seja, os Laboratórios poderiam 

deixar de investir em pesquisas e 
com isso, não teríamos inovações 
no campo farmacêutico, deixaría-
mos de ter novos medicamentos, 
novas vacinas e novos insumos.

Por isso que a “quebra de pa-
tente” é um assunto muito delica-
do e deve ser tratado com critérios 
absolutos de extrema necessidade, 
entendo que a pandemia é sim, 
um desses momentos para tratar 
do assunto, todavia, garantindo, 
sempre o direito dos detentores da 
patente, em obter a devida e justa 
comissão de Royalties.
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O impacto da pandemia no uso de robôs de 
conversação

Mercado de máquinas aquece, mesmo 
em tempo de pandemia (parte 1)

dOUGLaS PecciN
ceO da MP aGRO MáqUiNaS aGRícOLaS

ROBeRTO VaLeNTe
ceO da iNTeRacTiVe Media

A pandemia de Covid-19 trouxe 
transformações sociais e econômi-
cas que alteraram profundamente 
a relação entre as pessoas e a ma-
neira como o consumidor interage 
com as empresas. Dentre diversos 
exemplos que provam isso, está o 
fato de que, durante o isolamento 
social, segundo startups e compa-
nhias que atuam no setor de teleco-
municações/ softwares, o brasileiro 
passou a falar mais com as máqui-
nas ou robôs de conversação.

Seja pela constatação de que as 
pessoas começaram a passar muito 
mais tempo navegando pela inter-
net ou pela redução de call centers 
devido ao risco de contágio dos 
funcionários, tal mudança fez com 
que essa interação crescesse de 50% 
a 200%, dependendo do serviço e 
da área de atuação do cliente.

Conhecido como um automati-
zador de atendimento, o voicebot, 
ao contrário dos intermináveis 
menus sequenciais, que exigem 
que o cliente digite a opção dese-
jada, permite que a interação via 
voz seja diretamente incentivada, 
facilitando o contato e melhorando 
a experiência do consumidor. Neste 
sentido, principalmente na pande-
mia, tal solução é uma das princi-
pais apostas corporativas, uma vez 
que um levantamento da Statista 

Líderes têm que estar preparados para 
realizar mudanças em suas empresas 

O que quer dizer com “quebra de patente 
das VaciNaS”?  (parte 2)

NiViaNi RUdeK
diReTORa de OPeRaÇõeS da GaTewaRe

waGNeR JOSÉ da SiLVa
adVOGadO de MaRcaS e PaTeNTeS 

O mercado de máquinas, em 
especial o agrícola, está aquecido 
como poucas vezes na história. 
Segundo a Associação Brasileira 
da Indústria de Máquinas e Equi-
pamentos (Abimaq), as vendas das 
empresas associadas cresceram 
55% no primeiro bimestre, ante 
mesmo período de 2020. Nos basti-
dores esta informação se confirma, 
muitas empresas estão com seu fo-
recast (previsão) de vendas anual 
praticamente todo comercializado 
no início do 2° trimestre desde ano.

A colheita recorde de grãos na 
safra 2020/21, as boas expectativas 
para a temporada 2021/22 e os pre-

ços das commodities alcançando 
cifras inéditas acabam por gerar 
melhores remunerações aos produ-
tores brasileiros. Isso tudo contri-
bui para manter as negociações em 
ritmo acelerado.

Porém, o grande desafio está 
sendo produzir e entregar no prazo 
acordado. Os fabricantes estão pas-
sando por uma espécie de “corrida 
do ouro” onde o ouro nesse caso, 
são matérias primas e componentes 
em geral. Muitas das fábricas estão 
com sua rotina de trabalho alterada 
por conta da pandemia. Além disso, 
muitos dos insumos para a fabrica-
ção de máquinas e implementos au-

mentaram excessivamente de custo 
como o aço, alumínio, plástico en-
tre outros.

E com este cenário, como que 
a indústria e produtor devem pro-
ceder? Essa situação mais uma vez 
está sendo de provação para o se-
tor, porém dessa vez é um pouco 
diferente do que enfrentamos em 
2020. Agora o que está sendo co-
locado à prova não é a robustez 
do caixa ou a estrutura fabril das 
empresas, mas sim a capacidade de 
gerir um planejamento estratégico 
da marca mediante ao cenário de 
fornecimento de matérias primas 
tão instável.

No meio desse turbilhão pelo 
qual estamos passando, toda a ca-
deia vai precisar se reinventar de 
algum modo, desde as siderúrgicas 
até o produtor lá na ponta final.  

No caso do produtor, o hábito e 
a cultura de ter um planejamento 
prévio para aquisição de máquinas 
e implementos precisará ser de-
senvolvido com urgência, passan-
do a fazer ao máximo possível suas 
compras de maneira programada, 
uma vez que sempre contávamos 
com um farto estoque de máqui-
nas a disposição para compra nos 
pátios das lojas e hoje a realidade 
é outra.

Auxílio-emergenciAl 
deve ser prorrogAdo e 

poderá pAssAr dos r$500

O presidente Jair Bolsonaro autorizou estudos para prorrogar o 
auxílio emergencial, mas com aumento do seu valor, ao mesmo tem-
po em que se definem o novo formato e valor do Bolsa Família, que 
deve ser rebatizado de Renda Brasil. A decisão foi estimulada pelos 
sinais de recuperação da economia, com recordes de arrecadação. 
O desejo do presidente é que o maior valor do auxílio emergencial, 
hoje R$375, passe no mínimo R$500, podendo chegar àqueles R$600 
pagos em 2020.

Ministro Dias toffoli não vota por 
anular Delação que o citava

Ministro Dias Toffoli não votou para anular delação que o citava. 
Ao contrário do noticiário, ele não votou pela anulação da delação 
de Sérgio Cabral, que o menciona. Aliás, ele nem sequer é citado no 
caso julgado, a partir de recurso da Procuradoria Geral da Repúbli-
ca de março de 2020. Cabral cita Toffoli em uma segunda delação, 
aliás, já rejeitada pelo ministro Edson Fachin no último dia 14. O 
agravo da PGR julgado na quinta é contra a decisão que homologou 
o acordo de delação, muito anterior a qualquer referência a Toffoli. 
A crítica a Toffoli por “ter votado” o que não votou provocou rea-
ções indignadas de advogados como Eduardo Toledo, ex-diretor-ge-
ral do STF. Toledo apontou má-fé ou absoluto desconhecimento de 
críticos, sendo mais grave para quem tem formação jurídica: “Fala 
sobre o que não leu”.

MéDia De Mortes Diárias por coviD-19 
cai 23,8% eM uM Mês no país

O número de mortes diárias por covid-19, segundo a média mó-
vel de sete dias da Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz), chegou a 
1.819 ontem (28). Na comparação com 28 de abril, portanto um 
mês antes, houve uma queda de 23,8%. O número de mortes regis-
trado ontem foi 41,8% inferior ao registrado no pico dos óbitos da 
pandemia, em 12 de abril (3.124). Apesar disso, os registros ainda 
estão em um patamar bem superior ao início do ano (158,7%), já 
que em 1º de janeiro, a média mortes era de 703. A média de mó-
vel de sete dias, divulgada pela Fiocruz, é calculada somando-se os 
registros do dia com os seis dias anteriores e dividindo o resultado 
dessa soma por sete. O número é diferente daquele divulgado pelo 
Ministério da Saúde, que mostra apenas as ocorrências de um dia 
específico.

 

Bolsonaro Deve ir para o patriota

A saída do senador Flávio Bolsonaro do Republicanos fez au-
mentar os rumores, em Brasília, de que o pai, o presidente Jair 
Bolsonaro, teria batido o martelo sobre em qual legenda deverá se 
abrigar para disputar a reeleição em 2022. Na opinião do deputado 
federal Bibo Nunes, ferrenho defensor do presidente na Câmara Fe-
deral, ele estaria praticamente fechado com o Patriota, que passaria 
a abrigar não só o grupo bolsonarista do PSL, mas também descon-
tentes de outros partidos, como o DEM. Embora há poucos dias 
Bolsonaro tenha afirmado que estava “namorando” o Progressista, 
o Patriota sempre esteve nos planos do presidente. Em fevereiro 
deste ano, Jair Bolsonaro chegou a negociar sua filiação no partido, 
mas um racha na cúpula do Patriota frustrou os planos.

 

o querer e o poDer

O diretório estadual do PT decidiu em reunião pelo lançamento 
de candidatura própria ao governo de Minas e ao Senado. Só falta 
os líderes do partido anunciarem a decisão para o ex-presidente 
Lula. Esse sim, pretende definir sobre os rumos do partido, quem 
vai disputar, ou quem vai apoiar nas próximas eleições para fortale-
cer o seu projeto de chegar ao Palácio do Planalto.

 

parceria que está DanDo certo

Os três senadores mineiros Antônio Anastasia, Rodrigo Pache-
co e Carlos Viana têm atuado juntos na defesa dos projetos de 
interesse do estado. Foi assim, segundo Viana, em relação à in-
clusão dos 81 municípios mineiros e quatro do Espírito Santo, na 
Sudene. Viana e Anastasia ligaram para os senadores, quebrando 
a resistência dos que tinham dúvida em relação à situação desses 
municípios. Quando os dois conseguiram a sinalização de que a 
matéria seria aprovada, acenaram para o presidente do Senado 
colocar a matéria em pauta e a vitória, segundo Carlos Viana, foi 
sensacional. O projeto foi aprovado com 57 dos 81 votos dos se-
nadores.

DIVULGAÇÃO

aponta que 72% das pessoas que fa-
zem buscas por voz em seus dispo-
sitivos dizem que isso já se tornou 
parte de suas vidas.

Seguindo a mesma linha do 
impacto do isolamento social nes-
te segmento, uma outra pesquisa 
encomendada pelo Google e rea-
lizada pela Ipsos mostra que 40% 
dos entrevistados fizeram compras 
on-line em lojas e varejistas que 
não compravam antes do isolamen-
to social. Além disso, 1 em cada 5 
consumidores brasileiros está ex-
perimentando marcas com as quais 
normalmente não tinham o costu-
me de relacionar. A projeção é que, 
até 2022, a busca por voz para as 
necessidades de compras terá se 
transformado em uma indústria de 
US $ 40 bilhões de acordo com a 
Mobile Marketer.

Aqui no Brasil, já começamos 

a sentir esse impacto na indústria 
de relacionamento com clientes. 
Segundo o Mapa do Ecossistema 
Brasileiro de Bots 2020, o número 
de robôs de conversação no Brasil 
adotado pelas empresas (ambos 
chatbots e voicebots) aumentou 
68% em um ano e passou de 60 mil 
para 101 mil, sendo que cada um 
dos robôs conversa, em média, com 
8 mil usuários únicos e troca 92 mil 
mensagens por mês.

Além de tudo isso, muitas mar-
cas renomadas também estão per-
cebendo o quanto a inovação tem 
sido capaz de melhorar a eficiência 
do trabalho, em várias frentes, e 
que esta aposta positiva tem vindo 
de diversos segmentos do mercado, 
como operadoras de TV por assina-
tura, varejistas, bancos tradicional e 
digital, seguradoras, universidades, 
operadoras de telecomunicações, 

      Aqui no Brasil, já começamos a sentir esse im-
pacto na indústria de relacionamento com clientes. Se-
gundo o Mapa do Ecossistema Brasileiro de Bots 2020, 
o número de robôs de conversação no Brasil adotado 
pelas empresas (ambos chatbots e voicebots) aumen-
tou 68% em um ano e passou de 60 mil para 101 mil”

"

entre outras.
Aqui vale uma constatação im-

portante: há muitos benefícios 
envolvidos na implantação do voi-
cebot, sendo que um dos mais rele-
vantes diz respeito a uma demanda 
emergente no mercado: a maioria 
dos usuários prefere usar a voz para 
gerar comandos, em vez de digitar. 
Além disso, para as empresas, a 
tecnologia significa mais automati-
zação e melhor performance no dia 
a dia do atendimento.

Outra vantagem é a otimização 
dos recursos humanos. Ao adotar 
a solução, pode-se liberar os pro-
fissionais de atendimento para que 
realizem tarefas mais estratégicas, 
retirando-os da operação manual e 
repetitiva. A minimização de erros, 
que são mais comuns na atividade 
humana, também desponta como 
um efeito bastante positivo.

Tal reconhecimento, abrange-
rá não apenas estas soluções, mas 
diversas outras ferramentas de 
digitalização e automatização de 
procedimentos. Embora esse seja 
um processo que já vinha aconte-
cendo nos últimos anos, os desafios 
da pandemia certamente impulsio-
naram a transformação digital em 
diversos segmentos da economia, 
trazendo mudanças irreversíveis e 
imprescindíveis para essa evolução.
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Povo reage e lincha bandidos

Pois então, minha gente... Os nos-
sos irmãozinhos brazuquinhas por 
pura descrença na justiça não mais 
acatam a polícia que diz que temos 
que fazer tudo que os bandidos qui-
serem... Não reagir e quem sabe ainda 
agradecer por garfar a nossa merre-
quinha e impor o terror... Chega... E 
a situação está invertendo... Só neste 
ano cinco bandidos que tinha acabado 
de assaltar foram linchados... E alguns 
que mandaram pessoas inocentes 
para a cidade dos pés juntos também 
foram amarrados e miudaram o pau 
neles... Tá certo... Tá certíssimo... Aí 
vêm os famigerados direitos humanos 
e diz que isso é apologia a violência... 
E o que os bandidos fazem o quê? Não 
né?

Eita povo Xonado o nosso!

Nossa gente é rica na sua cultu-
ra... Temos os melhores artistas dessa 
nossa gloriosa terrinha do Bananal... 
Temos ainda uma imprensa forte e 
de gente que sabe trabalhar... Temos 
bons políticos e um povo guerreiro 
que estava muito sonolento e que ago-
ra acordou e viu a força descomunal 
que tem... Ele percebeu que tem mais 
força do que o voto... Mais força dos 
que as armas e as falácias dos políticos 
que comandam a nossa Princesinha 
do Norte... Fez-se uma mega... Ultra... 
Hiper manifestação sem as igrejas... 
Padres... Grupos políticos e partidos... 
Mas o povo quer respostas... Bravo... 

É a nossa gente guerreira dizendo 
NÃO à corrupção e aos desmandos... 
Vivaaa!

Direitos Humanos sem o que 
fazer?

Oh, seu menino, será que os de-
pufês que compõe a Comissão de Di-
reitos Humanos de nossa Assembleia 
Legislativa não têm coisa melhor para 
fazer não? Eles voltam de novo para 
cá para discutir uma ação legítima 
do nosso judiciário... Claro que essa 
reunião é eleitoreira... E esses depufês 
podiam se reunir pra melhorar a segu-
rança pública... Punir demenores ban-
didos e não ficar gastando horrores a 
nossa merrequinha para fazer média... 
Os nossos irmãozinhos brazuquinhas 
estão de olhos bem abertos... Pois isso 
não dá voto o povo não quer bagun-
ça e grupelhos ilegais agredindo Juiz 
e a Polícia em nome da democracia... 
Chega né? Queremos projetos e boas, 
né?

 
Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... Neste momento estou dei-
xando de lado todas ás noticias que 
não são alegres... Pois as sérias deixo 
para depois... Agora quero mesmo é 
oxigenar o meu glorioso coquinho 
com uma tremenda dose de bom hu-
mor e rir é muito bom para queda de 
cabelo - Tu sabes que quase todo pa-
dre tem uma carequinha no meio do 
coquinho né? Pois então um dia um 
piolhinho encontrou uma piolhinha 
no coquinho desse padre e começa-
ram a prosear e um deles resolveu dar 
a cantada e logo a piolhinha disse que 
queria encontrar com ele mais tarde 
e seria ás seis horas na pracinha... Ou 

na carequinha do padre... Não é biiti-
nha essa historinha? Se não riu é por 
que esta mal amada e levou um passa 
fora... Ará

Só para nos humilhar

Pois então minha gente mais que 
biita...  Uns com tanto e tantos com 
tão pouco... Eu vou explicar a minha 
tristeza viu... Snif...Snif...Snif...é que 
um árabe que tem pouco mais de 100 
aninhos...se casou de novo com uma 
menina de apenas 30...pois ele dizia 
que sua atual mulher que tem 85 ani-
nhos não mais o estava satisfazendo 
adequadamente em se tratando de 
sexo...ai que humilhação... O que será 
que esse menino idoso tem... Será o 
que ele come no café da manhã? Ei 
não fica rindo não gente... Que sua 
situação também não está tão boa... O 
azulzinho que o diga né mesmo? Que 
coisa. Mas tem nada não... Eu vou con-
tinuar procurando esse elixir sexual..

Urubus vão atacar?

Ui... Ui... Ui... Aiii que meda... O 
que é um grande edil... E isso nos dois 
sentidos disse em alto e bom som que 
os urubus estão pronto para atacarem 
e que desta vez eles vão comer o boi 
vivo mesmo e nem vão esperar o bi-
chinho morrer... Mas será do que ele 
estava falando mesmo? Eu não sei... 
Mas o que eu sei que do jeito que a 
coisa anda... Praga de urubu seco esta 
pegando com força em boi gordo... 
Mas o Fernandão é um baita de um 
edil e um menino dos mais sabidos... 
Ele agora está preocupado com a situ-
ação dos nossos irmãozinhos que são 
pouco corretos do coquinho que são 
conhecidos como doidinhos... Não 
tem lugar para eles tratarem... Tem?

Bandidos voltam a atacar zona 
rural

Pois então minha gente mais que 
legal... Não dá para aguentar mais tan-
tos safados amigos do alheio que vem 
agindo na nossa Princesinha do Norte 

e agora estão atacando na zona rural... 
Os idosos estão com medo de vir à 
cidade receber a sua aposentadoria... 
Pois os bandidos já sabem o dia certi-
nho que eles vêm e montam barraca 
o meio do mato e com paus de fogo 
aterrorizam o povo... Aí que saudades 
de quando a paz reinava tranquila-
mente na roça... Agora a coisa ficou 
mais feia do que mãe de sarampo... E 
a polícia tem que montar uma estra-
tégia...

Safados do alheio de fora?

Ah não... Não... E mil vezes não 
moçadinha do bem... Não dá para 
aguentar essa coisa não... Onde já se 
viu seu menino... Estão chegando de 
outras cidades... Os safados amigos 
do alheio que vem para nossa Prin-

Foto da Semana

“Brasil deve crescer mais 
de 4% em 2021”, afirma Jair 
Bolsonaro 

O presidente Jair Bolsonaro 
disse durante almoço com inte-
grantes das Forças Armadas em 
São Gabriel da Cachoeira (AM), 
que o Brasil é um dos mais ricos 
do mundo e que o Produto In-
terno Buto (PIB), que é a soma 
das riquezas produzidas no país, 
deve crescer de mais de 4% neste 
ano. “Acredito no país. Acredito 
sim que podemos fazer diferença, 
como já estamos fazendo. A previ-
são neste ano é crescermos mais 
de 4%. Ninguém poderia esperar 
isso da gente”, destacou. A fala 
de Bolsonaro foi transmitida por 
meio das redes sociais do presi-

dente. Ainda nesta quinta-feira ele 
deverá participar da inauguração 
da ponte Rodrigo e Cibele na re-
gião.

Bolsonaro reiterou que as ri-
quezas que existem na Amazônia 
despertam a cobiça de muitos. “In-
teresses, há muitos, todos sabem, 
sobre essa região. O inimigo tem 
paciência, tem estratégia e tem 
objetivo. E ele só será vitorioso se 
nós esmorecermos”, comentou. 
Segundo Bolsonaro, em dois anos 
e quatro meses, não há “nenhuma 
comprovação ou ato de corrup-
ção” contra seu governo graças à 
escolha que fez para seus 22 mi-

nistérios. “Devo isso em grande 
parte às pessoas que me cercam 
em Brasília. Proporcionalmente 
temos mais ministros militares do 
que até mesmo naquele período 
de 1964 a 1985, quando tivemos 
cinco presidentes militares”.

O presidente lembrou que, 
para a formação de sua equipe 
ministerial, convidou apenas pes-
soas que se identificavam com ele. 
“Na política, estamos polarizados, 
mas cada um pode fazer a seu ju-
ízo quem é o melhor e quem é o 
menos ruim. Mas eu duvido que, 
no fundo, quem porventura fizer 
uma análise do que aconteceu no 

Brasil nos últimos 20 anos, eu du-
vido que essa pessoa erre no ano 
que vem”, acrescentou.

“Queremos progresso e acima 
de tudo liberdade, e a gente sabe 
que esse último desejo passa por 
vocês”, disse Bolsonaro referindo-
se aos militares que participaram 
do almoço. “Vocês é que decidem, 
em qualquer país do mundo, 
como aquele povo vai viver. Nin-
guém está aqui para fazer discurso 
político, mas somos seres políti-
cos. Se Deus deu essa missão para 
nós, vamos aproveitá-la no bom 
sentido”, completou. (Agência 
Brasil)

A Câmara de Vereadores de Montes Claros 
realizou na última quinta-feira (27) audiência 
pública para discutir a Reforma Administrati-
va, que está em tramitação no Congresso Na-
cional. Participaram do evento, de iniciativa 
da vereadora Professora Iara Pimentel (PT), 
representantes da Confederação dos Servido-
res Públicos, Confederação de Carreiras e Ati-
vidades Típicas  de Estado, Confederação dos 
Servidores Públicos Municipais e Confederação 
Nacional dos Servidores dos Poderes legislati-
vos Federal, Estaduais, do Distrito Federal,  sin-
dicalistas, a deputada Estadual Leninha (PT) e o 
deputado Federal Patrus Ananias (PT).

Para o presidente da Casa Legislativa, vere-
ador Cláudio Rodrigues (Cidadania), a audiên-
cia cumpriu o objetivo  de despertar o servidor 
público sobre mudanças que podem impactar 
a vida  de todos. “Como servidor público há 
31 anos, sei da importância da estabilidade. A 
cada gestão, podemos passar conhecimentos 
e dar continuidade ao nosso trabalho sem ris-
co de retaliações. A aprovação da PEC 32 seria 
um desmantelamento do serviço público”, 
afirmou o presidente. 

A vereadora Iara Pimentel ressaltou que a  
Reforma Administrativa  altera 12 artigos da 
Constituição. Sendo aprovada, vai prejudicar 

não só os servidores municipais, estaduais e 
federais atuais, mas também os que ingres-
sarem no serviço público. “E esse serviço 
público, seja na área da saúde, educação ou 
assistência social, atende os mais necessitados, 
pessoas  que vão pagar caro, já que o setor  pri-
vado irá atuar  nestes e vários setores”, alertou 
Iara. 

Wagner Ferreira, diretor jurídico do Sind-
Jus/MG, informou que 60% do funcionalismo  
concentra-se nos municípios e essa reforma 
vai  impactar diretamente. “Vale ressaltar que 
30% da economia dos municípios gira em 
torno da renda do funcionalismo, por isso a 
necessidade de alertar sobre o assunto e lutar 
para evitar essa aprovação”, comentou. Para o 
técnico  do departamento Intersindical de Es-
tatísticas e Estudos Socioeconômicos, Thiago 
Rodarte, a PEC-32 vai abalar a estabilidade dos 
servidores. “Estabilidade que não é privilégio, 
e sim, a garantia de que  aquele ocupante do 
cargo poderá exercer sua função sem represá-
lia”. Aires Ribeiro, presidente da Confederação 
dos Servidores Públicos Municipais, alertou 
que uma mudança tão grande na Constituição 
não pode ser feita sem a participação da comu-
nidade. Ele  argumentou que a PEC-32 é uma 
espécie de privatização do SUS.
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PEC 32 é criticada em audiência sobre a Reforma 
Administrativa

cesinha do Norte para garfar o que é 
nosso? A Polícia está dando de cima e 
catando um por um... Mas devia de-
volver esses mal acabados para suas 
cidades... Pois já temos muitos safados 
do alheio por cá mesmo e não precisa 
mais que venha ninguém de fora de 
jeito maneira nenhuma... Ora... Que 
coisa mais feia... Nós não estamos 
dando conta dos nossos e ainda tem 
que chegar esses safados de fora? Nem 
pensar loucona... Vão caçar suas tur-
mas... Falei?

Montei no Porco

Pois então, minha gente... Nesse 
momento estou picando a mula... Ca-
pando o gato... Caindo no capinado 
e deitando o cabelo... Enfim eu vou 
embora mesmo e só volto amanhã 

se Deus quiser... E até lá sossegue o 
facho e, por favor, lembre - “Vinde a 
mim todos os que estais cansados e 
sobrecarregados e Eu vos aliviarei.” 
Bíblia Sagrada... Para pensar mesmo

Fuso do dia – Alguns edis que 
não têm uma visão muito profissional 
e não agem com projetos, mas apenas 
com honrarias sem uma ampla pes-
quisa... E é por isso que o Rodrigo Ca-
deirante não vota em honraria... Triste 
mas é assim que a banda toca... Xô, 
coisa ruim... FORA!

 
Xonado do dia – O secretario 

Paulo Braga que é competente e dis-
creto e sabe tudo de relacionamento 
administrativo... Bem servido o Hum-
berto Souto... Sucesso, nobre guerrei-
ro... Fui!

Hoje, abrilhantando a 
nossa coluna, o impagável 

casal Shirley e Expedito 
(Pita) que nos dá um 

verdadeiro exemplo de 
vida a dois... Afinal, são 

Bodas de Ouro... Parabéns, 
nobres guerreiros... Fui!

Montes Claros, no Norte de Minas, 
receberá, finalmente, uma obra prome-
tida e aguardada pela população há mais 
de 30 anos: o Anel Rodoviário Norte, li-
gando a BR-251 (saída para Francisco Sá) 
à BR-135 (saída para Januária). Também 
será construída uma outra via no entor-
no da cidade, o Anel Rodoviário Leste. 
Os serviços foram viabilizados a partir 
de acordo inédito entre a Prefeitura de 
Montes Claros, o Estado e empresa ECO 
135, concessionária do trecho da BR-135 
entre o município e Belo Horizonte. De 
acordo com o prefeito da cidade, Hum-
berto Souto (Cidadania), as obras serão 
bancadas pela concessionária da BR-135. 
Os custos ainda não foram levantados, 
mas, os serviços dos dois trechos (Anel 
Rodoviário Norte e Anel Rodoviário Les-
te) estão estimados em pelo menos R$ 
130 milhões. A informação é do vice-pre-

feito de Montes Claros, o engenheiro 
Guilherme Guimarães, um dos respon-
sáveis pelo encaminhamento da propos-
ta das obras ao Executivo estadual. 

Conforme Guimarães, o Governo de 
Minas vai assinar um aditivo no contra-
to com a ECO 135, prevendo os servi-
ços no entorno rodoviário de Montes 
Claros. Pelo acordo, além de bancar, a 
concessionária vai fazer a contratação 
direta dos serviços. Ainda segundo o 
vice-prefeito, as conversas entre o mu-
nicípio e o governo do estado foram 
iniciadas há seis meses – na gestão mu-
nicipal anterior, quando Guimarães era 
secretário municipal de Infraestrutura. 

Montes Claros é o segundo en-
troncamento rodoviário do país. Pela 
cidade, passam diariamente milhares 
de veículos de cargas que viajam do 
Centro/Sul para o Nordeste/Norte do 

Brasil, percorrendo a BR-135, a BR-365 
(ligação entre o Norte de Minas e o Tri-
ângulo Mineiro) e a BR-251 (que liga 
Montes Claros à BR-116/Rio-Bahia). “A 
grande vantagem será a segurança para 
as pessoas desses bairros residenciais, 
principalmente porque naquela região 
da cidade existem equipamentos de 
saúde e educação dois lados do Anel 
Rodoviário, obrigando as pessoas atra-
vessarem a pista movimentada”, afirma 
o prefeito Humberto Souto. O vice-pre-
feito Guilherme Guimarães explica que 
o projeto prevê também a construção 
de um grande viaduto na rotatória da 
chegada da BR a Montes Claros. O via-
duto terá várias alças laterais, garantin-
do maior fluidez no trânsito.  Também 
está previsto um elevado sobre a linha 
férrea, próximo ao 55º Batalhão de In-
fantaria do Exército.

Cidade vai receber Anel Rodoviário 
Norte prometido há 30 anos
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CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

4 cidade

CRO adere à campanha 
‘Maio Sem Fome’ em Moc

Feirantes são proibidos nas avenidas e migram para 
ruas laterais
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O Conselho Regional de Odontologia 
de Minas Gerais apoia mais um projeto 
em Montes Claros: desta vez, o “Eu vaci-
no contra a fome” e o “Maio Sem Fome”, 
iniciativa da Paróquia São Judas Tadeu, 
que tem o objetivo de arrecadar cestas 
básicas no mês de maio para famílias 
carentes da cidade. Para apadrinhar uma 
família, a doação pode ser feita por meio 
de PIX, no valor de R$50,81, quantia que 
faz uma alusão à Lei nº 5.081, de 24 de 
agosto de 1966, a qual rege a Odonto-
logia, ou deixar a cesta na Igreja do São 
Judas. 

Arraste para o lado e confira como fa-
zer o depósito ou a transferência. A cam-
panha “Eu vacino contra a fome” está 
ocorrendo de forma regionalizada, com 

a parceria dos delegados do CRO-MG, 
representantes municipais, universida-
des e instituições.

O Conselho Regional de Odontologia 
de Minas Gerais fez doação de um equi-
pamento de Laser de Baixa Intensidade 
para o projeto denominado “Programa 
de prevenção e tratamento de lesões cer-
vicais não cariosas e hipersensibilidade 
dentinária” de extensão institucionaliza-
da da Universidade Estadual de Montes 
Claros (UNIMONTES). O projeto tem 
como objetivo prestar atendimento gra-
tuito a população e ser referência no 
atendimento as Lesões Cervicais não 
cariosas (LCNC) e Hipersensibilidade 
Dentinária (HD) em Montes Claros e 
no Norte do estado de Minas Gerais. O 
presidente do CRO, Raphael Mota, fez a 
entrega do equipamento.

Os feirantes que atuam nas feiras 
livres dos bairros Delfino Magalhães 
e Major Prates foram impedidos de 
ocuparem na madrugada de ontem 
(30) as avenidas onde sempre ocor-
re o evento e ocuparam as ruas la-
terais, em situação que desagradou 
muitos deles que ameaçam a reali-
zação de protesto hoje, na porta da 

casa do prefeito Humberto Souto. 
Guilherme Oliveira, da Rádio Feira 
ao Vivo do Major Prates, explica que 
a Guarda Municipal chegou ao local 
às 2 horas da madrugada, quando 
bloqueou a avenida Castelar Prates, 
impedindo montar as barracas e ex-
por os produtos. Os feirantes adota-
ram a mesma estratégia do final do 

ano e foram para as ruas laterais, 
provocando maior concentração 
das pessoas e aglomeração.

Ontem de manhã, o Jornal 
GAZETA tentou conversar com o 
prefeito Humberto Souto e o vi-
ce-prefeito, Guilherme Guimarães, 
quando esse ficou surpreso com 
essa situação e prometeu averiguar 

o que ocorreu. 
Segundo o prefeito, Humberto 

Souto, “as feiras estão proibidas há 
muito tempo. A informação é de 
que a fiscalização não permitiu a 
instalação das barracas. Parece-me 
que na semana os responsáveis fo-
ram avisados, de que não poderia 
ter as feiras. Estamos num momen-

to perigoso, é aconselhável que seja 
assim. Permitir aglomeração de cen-
tenas de pessoas? Os hospitais estão 
avisando que estão lotados, e que 
há uma nova onda chegando. E aí 
eu te pergunto: qual o nosso papel? 
Não é fácil, mas cada um tem que 
assumir a sua responsabilidade”, 
disse e acrescentou: “a venda dos 

produtos hortifrúti estão permiti-
das em qualquer ponto da cidade, 
desde que distantes uma barraca 
da outra, pelo menos vinte metros, 
para não haver aglomeração. Na 
verdade, a confusão é feita por pro-
fissionais intermediários. Não tem 
briga, tem manutenção da ordem”, 
finalizou. (GA)
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Rodrigo Pacheco X Crise hídrica X 
Critica X Hidrelétrica

Varal X Solidário X Ajuda X Famílias 
X Realização X Adventista

Câmara Municipal X Vitória X 
Educação X Fundeb

Coren X Live X PL 2564-2020 X 
Movimento X Bruno Faria

Bolsonaro X Campanha X Lula X 
Auxílio

Prefeitura X Cuidando X  Situação 
de rua X Embeleze

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco DEM-MG, usou o seu 
Twitter para criticar o Ministério de Minas e Energia pela falta de 
planejamento da política energética no país. Atualmente, o Brasil 
registra o menor nível dos reservatórios de hidrelétricas. Apesar 
disso, a pasta afirma que o país não corre risco de um apagão. Se-
gundo o senador mineiro, “o Operador Nacional do Sistema Elé-
trico, vinculado ao Ministério de Minas e Energia, apoderou-se das 
águas brasileiras para o seu propósito único de geração de energia”. 
Segundo ele, “essa política energética sem ideias, que não planeja 
e não pensa em médio e longo prazo, reduz os níveis de água e 
sacrifica o abastecimento, o turismo, a navegação, a agropecuária, 
a piscicultura e o meio ambiente. Sacrifica, sobretudo, milhares de 
pessoas!”. 

A guerra eleitoral entre o presidente Jair Bolsonaro (sem par-
tido) e o ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) para 2022 
tem provocado uma rearrumação de forças políticas no Rio de 
Janeiro. Após a saída de cena do ex-governador Sérgio Cabral e 
do ex-presidente da Assembleia Legislativa (Alerj) Jorge Picciani, 
ambos do MDB e presos na Operação Lava Jato, dois outros per-
sonagens centrais surgem no estado com poderes para mover as 
peças do xadrez: Valdemar da Costa Neto, presidente nacional do 
PL, e Gilberto Kassab, dono do PSD e ex-prefeito de São Paulo. 
Alvo de escândalos de corrupção, a dupla, agora, abriga caciques 
fluminenses em seus respectivos partidos e atua nos bastidores 
para costurar alianças de olho na briga pelo Planalto. O certo é 
que a confusão e as brigas pela sucessão já teve o seu início e o 
que prevalece até agora são agressões.

Realinhamento X Político X Eleição 
X Minas X Carlos Viana

O senador Carlos Viana está de malas prontas para deixar o PSD. 
O partido pediu até outubro para definir o caminho que irá tomar 
nas eleições ao governo de Minas no ano que vem. Mas Viana não 
quer esperar. Ele está negociando com duas legendas e analisando 
em qual delas terá mais condições de entrar na disputa ao governo 
de Minas. De qualquer forma, ele não pretende esperar até outubro 
para se definir. Em julho Carlos Viana deve finalizar as negociações 
e trocar de partido para começar a trabalhar para viabilizar a sua 
candidatura. Ele só não quer se adiantar porque já foi atropelado 
pelo PSDB na última eleição, quando negociava a sua ida para o PPS 
para disputar o governo de Minas. Agora, segundo ele, o silêncio é 
a sua arma para evitar surpresas desagradáveis.

O presidente Jair Bolsonaro, sem citar o oponente, dedicou crí-
ticas a Lula. Para ele, há “um candidato que diz que dará R$ 600 de 
auxílio quando for presidente. Por que não deu lá atrás, quando foi 
presidente?”, argumentou. Segundo Bolsonaro, Lula não fez trans-
posição de água, mas sim “de grana”. Lula rebateu, dizendo que 
não tem medo de ser candidato em 2022 e que, diferentemente de 
Bolsonaro, vai andar nas ruas e falar com o povo, mas com respon-
sabilidade. “Se tem uma coisa que não tenho é medo de rua. Mas 
não sei se ele vai conseguir andar”, pontuou o ex-presidente.

A Prefeitura de Montes Claros, em parceria com o Instituto Embe-
leze, ofereceu serviços de corte de cabelo e cuidados pessoais para 
mais de 50 pessoas (homens e mulheres) atendidas no Centro Pop. 
Além do corte de cabelo, homens tiveram a barba aparada/raspa-
da, enquanto mulheres tiveram os cabelos cortados e escovados. O 
Centro Pop é vinculado à Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Social. O Secretario Aurindo Ribeiro tem trabalhado mineiramente, 
em silêncio, mas o fruto do trabalho vem aparecendo na cidade. 
A Secretaria tomou uma decisão sabia e humana ao se aliar a um 
instituto de beleza e juntos dar um trato na beleza das pessoas em 
situação de rua que humanamente falando não seriam aceitos num 
salão de beleza. Todos gostaram, o que os ajudaram na autoestima. 
O Secretario da Ação Social, Aurindo Ribeiro, disse que essa foi uma 
medida que mostra que essas pessoas precisam de apoio e ação.

Municípios mineiros são incluídos 
na Sudene

Os senadores aprovaram a inclusão de 78 municípios de Minas 
Gerais e 4 do Espírito Santo na Sudene (Superintendência do Desen-
volvimento do Nordeste). O projeto segue agora para a sanção de Jair 
Bolsonaro. A proposta tramitava no Congresso desde 2007 e foi apro-
vada na Câmara em 2017. Desde então, estava parada no Senado. O 
projeto voltou à pauta por decisão do presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco, com apoio de vários colegas, principalmente dos senadores 
do Norte de Minas, mesmo com a rejeição de alguns congressistas 
do Nordeste, que foram contra a proposta por considerarem que ela 
retiraria recursos destinados para a região. O relator da matéria, o se-
nador Carlos Viana (PSD), alegou que as 82 cidades têm indicadores 
de renda semelhantes aos daquelas que já têm acesso aos incentivos 
fiscais e financeiros da Sudene. Essa reivindicação vem de longa data, 
com várias promessas que só agora o Presidente do Senado teve cora-
gem de tirar da gaveta. O Partido que mais luto contra foi o PT.
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No próximo dia 7 de junho, segunda-feira, às 19 horas, o Coren
-MG promove uma LIVE muitíssimo importante e você não pode ficar 
de fora desta! O presidente Bruno Farias e a vice-presidente Maria do 
Socorro Pacheco Pena debatem o status do Projeto de Lei 2564/2020, 
que cria o piso nacional da enfermagem no Senado, com o autor do 
PL, senador Fabiano Contarato/ES. O enfermeiro Vinicius dos Reis 
Silva será o moderador. O projeto recebeu o apoio da maioria dos 
senadores e passou a tramitar em regime de urgência no Senado. No 
entanto, líderes e o presidente do Senado, senador Rodrigo Pacheco 
defendem a elaboração de uma proposta que atenda “todos” os envol-
vidos. O Coren-MG defende a manutenção da proposta original com 
o salário de R$ 7.310,00 para enfermeiros, R$ 5.120,00 para técnicos 
de enfermagem, R$ 3.657,00 para auxiliares de enfermagem e jornada 
de 30 horas semanais. “O mínimo razoável é reconhecer, verdadeira-
mente, a enfermagem como profissão essencial e imprescindível no 
sistema de saúde. Se for preciso, que sejam movidas montanhas para 
assegurar recursos e a aprovação do projeto de lei na sua essência no 
Senado e na Câmara dos Deputados”, afirmou Bruno Farias.

A Câmara de Municipal de Montes Claros aprovou, em regime 
de urgência, o projeto de lei n°38/2021, do Executivo, que cria 
o Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e Valorização 
dos Profissionais da Educação (Cacs – Fundeb). O projeto tem o 
objetivo de proceder acompanhamento e ao controle social a distri-
buição, a transferência e a aplicação dos recursos do Fundeb, com 
organização e ação independentes e em harmonia com os órgãos 
da Administração pública. Para que Montes Claros tenha este Con-
selho, é necessário que o município adéque à legislação federal 
(n°14.113/2020) para criar e normatizar a organização e o funcio-
namento do referido colegiado. Entre as medidas propostas pelo 
Conselho está a fiscalização dos recursos do Fundeb, supervisionar 
o censo escolar anualmente, acompanhar os recursos aplicados no 
transporte escolar e prestar contas dos gastos envolvendo o recurso 
federal. A proposta aprovada segue para sanção do prefeito Hum-
berto Souto (Cidadania).

Igreja Adventista faz varal solidário com doação de roupas e 
sapatos. A Igreja Adventista do Sétimo Dia do bairro Jaraguá, reali-
zou no domingo, 23, a 2ª edição do varal solidário que teve como 
objetivo principal, ajudar as pessoas com doações de roupas, cal-
çados e outros acessórios. Maria Jose Costa Aguilar, idealizadora e 
organizadora da ação, explica que um varal solidário também foi 
realizado no ano passado. Salienta que devido à necessidade de 
várias famílias, não mediu esforços com sua equipe de voluntá-
rios para a realização de mais uma ação social. Maria José explica 
que esta foi uma iniciativa do Ministério da Mulher, da referida 
denominação religiosa. O evento contou ainda com o apoio da 
ASA - Ação Solidária Adventista e do Clube de Desbravadores. “Fo-
ram doadas mais de 500 peças de roupas para a comunidade. Re-
cebemos doações de vários lugares, e, assim, alcançamos muitas 
pessoas que precisavam de uma roupa ou calçado. “A pessoa se 
aproximava, pegava uma sacola e selecionava o que mais interes-
sava”, relata Maria José. Eliene Lima, moradora do bairro Jaraguá, 
afirmou que admira o trabalho social realizado pela Igreja Adven-
tista. Ela que é líder comunitária elogiou mais esta iniciativa em 
prol da comunidade. Já Maria das Graças, que levou roupas para 
os netos, disse que roupas ou sapatos que gostaria de doar, entre 
em contato pelo telefone (38) 98847-8832.

Xadrez X Político X Guerra X 
Eleitoral X Sergio Cabral
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Movimentos sociais vão às ruas pedindo 
impechament de Bolsonaro

Caged aponta Montes Claros com saldo de 
503 empregos em abril

ECO-135 construirá duas alças do Anel de 
Montes Claros 

Alguns movimentos sociais 
do Norte de Minas realizaram, 
no último sábado (29), pela ma-
nhã, uma tímida manifestação 
pelas ruas centrais de Montes 
Claros contra o presidente Jair 
Bolsonaro, nos mesmos moldes 
do que ocorreu em algumas cida-

des do Brasil. O ato contou com 
a presença de alguns políticos, 
e a surpresa ficou por conta das 
ausências do deputado federal, 
Paulo Guedes (PT), o mais votado 
em Minas Gerais; e do presiden-
te do partido em Montes Claros, 
Gustavo Xavier. A concentração 

foi na praça Doutor João Alves, 
do Automóvel Clube, no mesmo 
local onde em 6 de fevereiro de 
1930 Dona Tiburtina comandou o 
ataque ao então vice-presidente, 
Fernando Melo Viana, em ato que 
iniciou o golpe que levou Getúlio 
Vargas à Presidência da República 

O município de Montes Claros 
terminou o mês de abril com sal-
do positivo de 5603 empregos no 
mês de abril, conforme dados do 
Cadastro Geral de Empregados e 
Desempregados (CAGED) rela-
tivos ao mês de abril de 2021. A 
Prefeitura Municipal explica que 
os números referentes a abril 
identificaram dados positivos 
em relação à criação de postos 
de trabalho, em Montes Claros. 
Foram 2.815 trabalhadores con-
tratados com carteira assinada, e 
com todos os direitos trabalhistas 
assegurados, e 2.312 demitidos, 
o que proporcionou um saldo de 
503 vagas. Já no acumulado do 
ano (com ajustes), os números 

de Montes Claros são os seguin-
tes: 11.824 contratações e 10.278 
demissões, o que corresponde a 
um saldo de 1.546 postos de tra-
balho.

Mesmo com o quadro social e 
econômico criado pela pandemia 
de Covid-19, que afetou todos os 
municípios brasileiros, os núme-
ros de Montes Claros do mês de 
abril se destacam se comparados 
com as outras nove cidades com 
maior população no estado de Mi-
nas Gerais. Belo Horizonte obteve 
a melhor posição, com saldo de 
3.125 vagas, em abril. Os outros 
municípios mais populosos do 
estado, segundo o Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Estatística, 

apresentaram os seguintes nú-
meros: Contagem (617), Ribeirão 
das Neves (saldo de 193 vagas), 
Ipatinga (171), Juiz de Fora (20), 
Betim (déficit de 83 postos de tra-
balho), Uberlândia (-90), Uberaba 
(-199) e Governador Valadares 
(-537).

Se comparado o saldo de vagas 
de abril com os dados de todos os 
outros 852 municípios mineiros, 
vemos Montes Claros no seleto 
grupo das únicas seis cidades que 
superaram as 500 vagas de saldo 
no estado e que é composto por: 
Belo Horizonte (3.125), Paracatu 
(1.565), Contagem (617), Patos 
de Minas (604), Nova Lima (530) 
e Montes Claros (503). (GA)

GIRLENO ALENCAR

A empresa ECO-135, concessio-
nária do trecho da BR-135, entre 
Montes Claros e Belo Horizonte, 
começará a construir duas alças do 
Anel Rodoviário de Montes Claros, 
sendo a alça Leste, da BR-135 na 
saída para Bocaiuva com a BR-251, 
na saída para Janaúba e Salinas; e 
depois da BR-251 até a BR-135, na 
saída para Januária. Desde o ano 
passado que a obra foi anunciada 
pelo governador Romeu Zema na 
negociação com a concessionária. 
No dia 22 de abril o governador es-
teve em Bocaiuva para dar a ordem 
de serviço de duplicação da BR-135, 
mas não anunciou esse novo empre-
endimento.

Faz mais de dois meses que a 
Prefeitura de Montes Claros e a con-
cessionária têm conversado sobre as 
obras dessas duas alças. O Exército 
Brasileiro autorizou que o novo tra-
çado do Anel Rodoviário passe den-
tro da área do 55º Batalhão, sediado 
em Montes Claros. Na quinta-feira 
passada o prefeito Humberto Souto 
se reuniu de forma remota com o se-
cretário estadual de Infraestrutura, 
Fernando Marcato, quando defini-

ram os detalhes. De acordo com o 
prefeito da cidade, Humberto Souto 
(Cidadania), as obras serão bancadas 
pela concessionária da BR-135. Os 
custos ainda não foram levantados, 
mas, os serviços dos dois trechos 
(Anel Rodoviário Norte e Anel Ro-
doviário Leste) estão estimados em 
pelo menos R$ 130 milhões.

O governador Romeu Zema 
deverá estar em Montes Claros, 
no aniversário da cidade, em 3 de 
julho, para dar a ordem de serviço 
dessa obra e, ainda, dar posse a nova 
diretoria da Associação dos Muni-
cípios da Área Mineira da Sudene, 
o vice-prefeito de Montes Claros, o 
engenheiro Guilherme Guimarães, 
um dos responsáveis pelo encami-
nhamento da proposta das obras ao 
Executivo estadual.

Conforme Guimarães, o Governo 
de Minas vai assinar um aditivo no 
contrato com a ECO-135, prevendo 
os serviços no entorno rodoviário de 
Montes Claros. Pelo acordo, além de 
bancar, a concessionária vai fazer a 
contratação direta dos serviços. Ain-
da segundo o vice-prefeito, as con-
versas entre o município e o governo 
do estado foram iniciadas há seis me-
ses – na gestão municipal anterior, 
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por 15 anos.
Os manifestantes argumenta-

vam, em discurso, que o presiden-
te deixou de comprar as vacinas 
no ano passado, e, por isso, ma-
tou milhares de pessoas. Alguns 
organizadores estimavam em 
5.000 pessoas presentes, número 

não confirmado oficialmente, e 
fizeram questão de distribuir más-
caras e álcool gel, além de exigir 
o distanciamento de dois metros 
entre as pessoas; garantem, ainda, 
que não ocorreu aglomeração. 
Porém, os bolsonaristas afirmam 
que o evento reuniu apenas 200 

pessoas. Nas imediações da Pre-
feitura, as ruas Corrêa Machado; 
João Luiz de Almeida; Cula Man-
gabeira; e Raio Christoff ficaram 
interditadas e chamou atenção 
uma viatura dos Bombeiros Mili-
tares com a sirene ligada e passan-
do no meio dos manifestantes.

quando Guimarães era secretário 
municipal de Infraestrutura. Montes 
Claros é o segundo entroncamento 
rodoviário do país. Pela cidade, pas-
sam diariamente milhares de veícu-
los de cargas que viajam do Centro/
Sul para o Nordeste/Norte do Brasil, 
percorrendo a BR-135, a BR-365 (li-
gação entre o Norte de Minas e o Tri-
ângulo Mineiro) e a BR-251 (que liga 
Montes Claros à BR-116/Rio-Bahia).

“A grande vantagem será a segu-
rança para as pessoas desses bairros 
residenciais, principalmente porque 
naquela região da cidade existem 
equipamentos de saúde e educa-
ção dois lados do Anel Rodoviário, 
obrigando as pessoas atravessarem a 

pista movimentada”, afirma o prefei-
to Humberto Souto. O vice-prefeito 
Guilherme Guimarães explica que o 
projeto prevê também a construção 
de um grande viaduto na rotatória 
da chegada da BR a Montes Claros. 
O viaduto terá várias alças laterais, 
garantindo maior fluidez no trânsito. 
Também está previsto um elevado 
sobre a linha férrea, próximo ao 55º 
Batalhão de Infantaria do Exército.

Licenciamento - Guilherme Gui-
marães destaca que como “inovação 
no processo, para agilizar a obra”, a 
Prefeitura de Montes Claros assina-
rá um convênio com o Governo de 
Minas Gerais para assumir a análise 
do licenciamento ambiental dos 

Contorno Norte e Alça Sul de Montes Claros

Contorno Norte de Montes Claros
Extensão: 9,89 km

Vias Laterais da Alça Sul de MOC
Extensão: 4,65 km

BR/251

MGC
135

BR/135

LMG
653

Contorno Norte e Alça Sul de Montes Claros

serviços do entorno rodoviário da 
cidade.

“A Secretaria de Meio Ambiente 
do Município fará a análise do licen-
ciamento dentro dos critérios esta-
belecidos pela legislação em vigor, 
tanto estadual como a municipal”, 
assegura o vice-prefeito. 

Obras no Anel Rodoviário - Estão 
em andamento serviços de pavimen-
tação das vias laterais do Anel Rodo-

viário Sul de Montes Claros, que liga 
a BR-365 à BR-135, ao longo de 4,6 
quilômetros, passando pelos bairros 
Mangues, Residencial Sul, Park Sul, 
Alterosa, Santa Rafaela e Santo Ama-
ro. As obras, no valor de R$ 16,2 mi-
lhões, foram realizadas pelo governo 
estadual, com recursos do Banco 
Nacional de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social (BNDES). (com Luiz 
Ribeiro/Estado De Minas)
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Hospital Aroldo Tourinho inaugura 
novo Pronto Atendimento

Prefeitura pede 
ajuda para combater 
furtos de tampas de 
bueiros

Colégio particular suspende aulas depois de aluno 
contrair covid-19
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O Hospital Aroldo Tourinho 
inaugura hoje, dia 31 de maio, às 
14h30, a nova fachada e as novas 
instalações do Pronto Atendimen-
to, que foi totalmente ampliado e 
revitalizado. As obras fazem parte 
do projeto de modernização que 
vem sendo desenvolvido nos últi-
mos anos, contemplando, ainda, 
a reestruturação de todo parque 
tecnológico. De acordo com o 
superintendente do HAT, Cláudio 
Medeiros Santos, a inauguração 
das novas instalações do Pronto 
Atendimento do Hospital Aroldo 
Tourinho e da nova fachada faz 
parte de um conjunto de ações 
desencadeadas a partir do Plano 
de Recuperação Institucional, 
apresentado ao Ministério Público 
Estadual/Curadoria de Fundações. 
O plano tem como objetivo central 
reposicionar o Hospital Aroldo 
Tourinho no mercado da assistên-

GIRLENO ALENCAR

Os furtos de tampas de bueiros se 
tornaram frequentes em Montes Cla-
ros. De acordo com a Secretaria Mu-
nicipal de Serviços Urbanos (SSU), 
nos primeiros meses deste ano, 50 
grelhas de ferro foram furtadas. Para 

confeccionar uma grelha, o Municí-
pio gasta aproximadamente R$ 350. 
No ano passado, a SSU, seguindo as 
orientações do prefeito Humberto 
Souto para garantir a segurança da 
população, trocou aproximadamen-
te 700 tampas danificadas. Além 
disso, centenas de “bocas de lobo” 

foram tampadas nos últimos meses. 
A falta das tampas oferece um grave 
risco de acidentes para pedestres, 
motoristas e motociclistas. Por isso, 
a Prefeitura conta com a ajuda da po-
pulação para denunciar bueiros sem 
tampa, nos números 2211-4296 ou 
2211-4243.

cia à saúde, buscando a sustentabi-
lidade institucional e assegurando 
a prestação de serviços de excelên-
cia. “É um marco que abre novo 
período histórico, mas, sobretudo, 
traduz a melhoria do acolhimento, 

conforto e também a prestação de 
serviços de qualidade para toda 
a comunidade regional, usuários 
do Sistema Único de Saúde e dos 
planos privados”, destaca o supe-
rintendente.

Para o provedor, professor 
Paulo César Gonçalves de Almei-
da, “estas obras celebram o novo 
tempo do Hospital Aroldo Touri-
nho, mais moderno, mais dinâ-
mico, porém preservando o que 

tem de melhor e foi construído ao 
longo dos anos com muito empe-
nho: o atendimento humanizado, 
que não distingue classe social, 
gênero, raça ou credo de quem 
quer que seja”. A solenidade será 

transmitida de maneira virtual 
pelo Youtube e pelo Facebook do 
Aroldo Tourinho, pois o público 
será restrito em função das restri-
ções decorrentes da pandemia da 
Covid-19. (Ascom/HAT)

Um colégio particular, de 
Montes Claros, decidiu suspen-
der as aulas que tinham sido 
retomadas no dia 17 de maio. 
Uma nota no seu site informa 
que: “obedecendo aos procedi-
mentos de segurança estabele-
cidos no plano de retomada às 
atividades presenciais, com mui-
ta seriedade e atenção, informa 
que suspenderá por 14 dias, 
contados a partir do dia 28, as 
aulas em suas duas unidades de 
ensino médio de Montes Claros, 
em virtude de ocorrência de tes-
te positivo de uma aluna para 
Covid-19. O fato foi informado 
pela sua família, após ausência 

em sala de aula”.
Durante esse período de 14 

dias, aulas, avaliações (inclu-
sive as já agendadas) e outras 
atividades para o Ensino Médio 
serão desenvolvidas on-line, 
por meio de plataforma digital, 
como já estava previsto para a 
próxima semana em virtude do 
recesso pelo feriado de Corpus 
Christi. O colégio informa que 
todos os protocolos preventivos 
de saúde vêm sendo adotados, 
como disponibilização de ál-
cool gel, distanciamento míni-
mo de 1,5 m entre as carteiras, 
uso obrigatório de máscara em 
todos os ambientes da escola, 

limpeza constante, aferição de 
temperatura nas entradas, pas-
sagem por tapetes sanitizantes, 
entre outros.

Essa mesma postura será ado-
tada sempre que houver nova 
identificação de casos suspeitos 
ou confirmados no colégio, con-
forme Decreto Municipal e medi-
das de segurança adotadas para 
o ensino híbrido, para garantir a 
segurança de todos. Reforçamos 
aos pais que notifiquem imedia-
tamente o colégio caso identifi-
quem sintomas de Covid-19 em 
seus filhos. O novo retorno às 
aulas presenciais foi agendado 
para o dia 14/06/2021. (GA)

Com os bueiros abertos

DIVULGAÇÃO

Prefeito nomeia técnico para 
a secretaria de Esportes

O prefeito Humberto Souto sur-
preendeu o mundo político ao no-
mear o professor de Educação Física 
e servidor municipal, Marcelo de 
Paula, como secretário municipal de 
Esporte e Juventude e diretor-presi-
dente da Superintendência de Está-
dios e Estabelecimentos de Montes 
Claros (SUPERMOC), a partir de 
hoje (31). Ele acatou reivindicação 
dos profissionais do setor, que tive-
ram que conviver com políticos no 
cargo. Marcelo de Paula é professor 
de handebol e chegou a Montes Cla-
ros na década de 90, tendo partici-
pado da seleção da cidade.

A grande expectativa é que esse 
mesmo critério técnico seja usado 
na pasta de Meio Ambiente. Com 
os nomes mais cotados sendo da 
procuradora Adélia Alves Rocha e 
do servidor Diogo Vicente. A pasta 
de Meio Ambiente está sem titular 
desde a morte do secretário Paulo 
Ribeiro. Outros nomes cotados fo-
ram de Gustavo Mameluque, Clau-
dio de Castro e do vereador Soter 
Magno. (GA)

DIVULGAÇÃO
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Guardas municipais terão câmeras 
de vigilância no uniforme

Homem e adolescente morrem em acidente 
gravíssimo, em Montes Claros

Festa com 200 pessoas e outra com profissionais
 da saúde são encerradas em Montes Claros

Polícia Militar e Alto Belo 
criam rede de vizinhos 
protegidos para segurança

*Michael Stephan da Silva

Pare, pense e reflita!

(*) Capitão PM 
– Comandante 
da 210ª Cia/10º 
BPM

 O aprendizado se dá em meio aos con-
trários acontecimentos, isto é, quando ca-
ímos, aprendemos a nos levantar; quando 
choramos, aprendemos a sorrir; quando 
estamos tristes, aprendemos a dar valor 
a felicidade e a alegria. Então são na ver-
dade complemento indispensável para a 
ressignificação e reconhecimento de valor 
as adversidades que vivenciamos dia a dia. 
O grande cientista Albert Einstein já trazia 
consigo a ideia de que “dificuldades e obs-
táculos são fontes valiosas de saúde e força 
para qualquer sociedade”.Errar não é bom, 
mas a reflexão sobre o erro pode nos con-
duzir para a elevação espiritual/humana.”

"

Desde quando nascemos, vivemos enfrentando obstá-
culos! Será? Para romper a bolsa na barriga da mãe e en-
xergar a luz aqui fora é sem dúvida um grande obstáculo 
que normalmente aos nove meses começamos a enfren-
tar! Pode ser considerado também um grande triunfo! 
Com certeza já devem ter se perguntado o porquê de a 
vida ser assim? Viver é enfrentar obstáculos? É buscar a 
superação diária? É evolução constante? No mínimo te-
mos em mente que existir é definitivamente aprender a 
todo o momento! Feliz daquele que aprende em todos os 
momentos, pois sua vida terá um gosto melhor para ser 
saboreada! Por outro lado há quem diga que só provar 
do gosto amargo! Bem, depende do ponto de vista! Há 
quem compreenda que escalar uma montanha é um gran-
de prazer para poucos, há quem diga que é sofrimento to-
tal! Para o escritor francês, Antoine de Saint-Exupéry, “o 
verdadeiro homem mede a sua força quando se defronta 
com o obstáculo”.

Vale dizer que no aprendizado se na maioria das vezes 
em meio à dificuldade. Raras vezes ouvimos falar de pes-
soa que quando estava em um momento de tamanha eu-
foria, que então aprendeu com um verdadeiro sentido de 
se festejar! Na verdade o aprendizado se dá em meio aos 
contrários acontecimentos, isto é, quando caímos, apren-
demos a nos levantar; quando choramos, aprendemos a 
sorrir; quando estamos tristes, aprendemos a dar valor a 
felicidade e a alegria. Então são na verdade complemento 
indispensável para a ressignificação e reconhecimento de 
valor as adversidades que vivenciamos dia a dia. O grande 
cientista Albert Einstein já trazia consigo a ideia de que 
“dificuldades e obstáculos são fontes valiosas de saúde e 
força para qualquer sociedade”. Errar não é bom, mas a 
reflexão sobre o erro pode nos conduzir para a elevação 
espiritual/humana.

Por isso é que quando nos inserimos em meio à so-
ciedade nos deparamos com tantas divergências entre as 
pessoas. Pois alguns veem pérolas onde para alguns só há 
pedras sem valor. Enquanto alguns percebem somente a 
superficialidade de si, outros buscam enxergar a profun-
didade da existência de cada um. É sempre válido parar-
mos, pensarmos e refletirmos sobre o valor de tudo neste 
mundo! Não sem sentido, o estadista americano, Frank 
A. Clark, afirma que “se você encontrar um caminho sem 
obstáculos, ele provavelmente não leva a lugar nenhum”. 
Enquanto hoje alguém se vê pequeno e simples, pode ser 
que estas mesmas palavras colocadas sejam vistas ama-
nhã com tamanha grandiosidade que somente quem tem 
olhos para ver, coração para sentir e alma para transcen-
der que conseguirá compreender o que mais vale neste 
mundo! 
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Os moradores do Distrito 
de Alto Belo, na zona rural de 
Bocaiuva - através de uma parceria 
com a Polícia Militar - criaram a 
‘Rede de Vizinhos Protegidos’, 
sábado (29), durante roda de 
conversa realizada na sede da 
creche, com a presença do capitão 
Michael Stephan, comandante da 
210ª Companhia Policial Militar 
de Bocaiuva. A região se destaca 
no cenário nacional pela Folia 
de São José de Alto Belo, um dos 
maiores eventos de preservação da 
cultura brasileira. A iniciativa da 
roda de conversa com a PM foi da 
psicóloga Claudia Gislene Rocha 
Fonseca, que convidou o capitão 
para discutir com a comunidade 
a criação da Polícia Comunitária, 
depois que o Destacamento Militar 
de Alto Belo foi fechado. Os 
moradores querem a reativação da 
unidade.

A justificativa principal, até o 
momento, para o fechamento da 

fração militar, que ocorrera no 
passado, foi a redução de Policiais 
Militares nos últimos anos em 
Minas Gerais. Ainda assim verifica-
se um baixo número de casos de 
ocorrências policiais registradas 
naquela comunidade. Por isso, 
o Destacamento de Guaraciama, 
que fica a 12 quilômetros de 
distância, passou a fazer ronda 
policial diariamente em Alto Belo. 
A criação da rede de proteção é 
uma forma de aproximar polícia 
e comunidade. E, além disso, 
a comunicação direta através 
de aplicativo de smartphone 
permite que em qualquer caso de 
violência, os moradores acionem 
a Polícia Militar pelo whatsapp. 
O comandante da Polícia Militar 
em Bocaiuva se comprometeu a 
apresentar o diagnóstico atual da 
situação de segurança da localidade 
na próxima reunião. Em uma nova 
roda de conversa, a psicóloga 
Claudia Gislene envolverá 
maior quantidade de pessoas, 
como o cantor Teo Azevedo e o 

A Prefeitura de Montes Claros 
está realizando um processo de 
licitação para aquisição de câmeras 
que serão acopladas ao fardamento 
de agentes da Guarda Municipal, em 
operações de campo, ocorrências 
e atividades de fiscalização no 
enfrentamento ao coronavírus. A 

medida leva em consideração a 
amplitude de funções exercidas 
pela Guarda Municipal de Montes 
Claros, que engloba proteção 
dos bens patrimoniais públicos 
e a atuação em colaboração com 
outros órgãos municipais.

A aquisição irá dar ainda 

Na manhã desse domingo (31), 
um homem, de 31 anos; e um 
adolescente, de 16, morreram em 
um grave acidente, em Montes 
Claros. Outros dois ocupantes, 
de 16 e 17 anos, ficaram feridos e 
precisaram ser socorridos. O tenente 
Marcos Willian Cardoso Ferreira, 
do 50º Batalhão da Polícia Militar, 
explica: “o carro era conduzido pelo 
mais velho, sendo que ele e o carona 
morreram no local, após o veículo 
bater frontalmente com um poste 
e ficar completamente destruído. 
O automóvel partiu-se em dois 
pedaços. Nós conversamos com os 
dois menores que sobreviveram 

e eles disseram que o condutor 
dirigia em zigue-zague pela avenida 
Governador Magalhães Pinto, com o 
intuito de se exibir, quando perdeu 
o controle”. 

Conforme explicou o tenente, 
os jovens ainda afirmaram aos 
policiais que estavam em um motel, 
fazendo uso de bebida alcoólica 
e comemorando o aniversário de 
um amigo durante a madrugada. 
Eles não souberam precisar onde 
o estabelecimento fica localizado e 
essa informação vai ser apurada.

Ainda de acordo com a PM, 
cinco pessoas foram conduzidas 
à delegacia da Polícia Civil por 

atrapalharem o trabalho técnico 
de praxe. “Dois condutores não 
respeitaram a ordem de parada 
e invadiram a cena do acidente, 
que estava devidamente isolada. 
A partir disso, outros conhecidos 
e familiares das vítimas tentaram 
intervir, chegando a ponto de 
agredir policiais com chutes, socos e 
ofensas. Conseguimos prender três 
homens e duas mulheres, que vão 
ser ouvidos pelo delegado”, afirmou 
o tenente.

Segundo o Corpo de Bombeiros, 
as vítimas fatais foram arremessadas 
para fora do carro, sofrendo 
politraumatismo. Um dos jovens 

sobreviventes ficou preso às 
ferragens e outro teve ferimentos 
leves, sendo os dois encaminhados 
para o hospital. Um quinto 
ocupante que estava no veículo 
não foi localizado. Os bombeiros 
precisaram jogar serragem sobre o 
asfalto, já que houve derramamento 
de óleo. A empresa responsável 
pela energia elétrica foi chamada 
para verificar o rompimento de 
fios e eliminar a possibilidade de 
outras intercorrências. O Serviço 
de Atendimento Móvel de Urgência 
(Samu) esteve no local e constatou 
os óbitos das vítimas e prestou 
socorro aos feridos.

Na noite de sábado (29), a 
Guarda Municipal encerrou duas 
festas que eram realizadas de forma 
clandestina, em Montes Claros. 
Um dos eventos reuniu cerca de 
200 pessoas em um haras, na zona 
rural da cidade, próximo à saída de 
Pirapora. Os agentes da Guarda e 
da Polícia Militar chegaram ao local 
após denúncias anônimas de que 
lá estaria sendo realizado um baile 
funk. Foi constatada uma festa de 
aniversário e o responsável pelo 
evento foi preso e encaminhado à 
delegacia. Um homem que estava 
no evento desacatou a equipe 
e também foi encaminhado à 
delegacia.

Ainda no sábado, outro evento 
foi realizado na cidade. Por 
meio de denúncia anônima, os 
agentes chegaram a uma festa de 
confraternização de uma clínica, 
que era feita no bairro Jaraguá. De 
acordo com a Guarda Municipal, 
havia, aproximadamente, 20 
pessoas, entre médicos e outros 
profissionais da área da saúde, 
que estavam em uma residência. 
Segundo o inspetor Cleiton 
da Cruz, da Guarda Municipal, 
nenhum dos convidados usava 
máscaras.

“Esse tipo de situação traz 
muita indignação para nós 
que estamos lidando com essa 

pandemia há mais de um ano e na 
linha de frente. Entendemos que 
os médicos precisam dar exemplo. 
Na festa tinham vários médicos 
presentes, uma dessas pessoas se 
apresentou como responsável pelo 
evento”, explicou. Os convidados 
da festa foram multados em R$ 
450 e a médica responsável em 
R$ 9.160. Além disso, ela assinou 
um Termo Circunstanciado de 
Ocorrência e também poderá 
responder por crime contra à 
saúde pública.

A fiscalização na cidade também 
se estendeu aos estabelecimentos. 
Dois bares foram multados 
por não estarem cumprindo as 

medidas de segurança, como o 
limite máximo de quatro pessoas 
por mesa. O inspetor explicou que 
a multa é dada de acordo com o 
número de infrações cometidas. 
“O primeiro bar foi multado em 
R$ 1.374. Já o segundo, estava 
descumprindo várias normas, 
inclusive permitindo que alguns 
clientes circulassem sem máscara. 
Com isso, o estabelecimento foi 
multado em R$ 4.580”, disse. 
O último decreto vigente no 
município permitiu que, a partir 
de sábado, as apresentações 
artísticas pudessem ser feitas com, 
no máximo, dois músicos por 
estabelecimento.

mais transparência às operações, 
bem como representará mais 
uma ferramenta de trabalho da 
corporação, dando mais nitidez aos 
fatos ocorridos no cumprimento às 
normas estabelecidas pela legislação 
municipal vigente, inclusive no 
que se refere ao enfrentamento 

ao coronavírus. A sessão pública 
para a compra dos equipamentos 
acontecerá, por pregão eletrônico, 
pelo site www.licitacoes-e.com.br, 
que será realizado no dia 2 de junho, 
e será exclusiva para a participação 
de empreendedores individuais, 
pequenas e micro empresas.

empresário Helvécio para a criação 
do Conselho de Segurança Pública 
de Alto Belo, que encampará a 
luta pela reabertura da unidade da 
Polícia Militar.

A comunidade de Alto Belo 
ainda comemorou a liberação de 
emenda de R$ 280 mil feito pelo 
deputado Marcelo Freitas para a 
construção da ponte de alvenaria 
sobre o rio Verde Grande, em Alto 
Belo. A ponte de madeira cedeu 
durante as chuvas. O pedido da 
ponte foi da líder comunitária 
Sebastiana de Fátima, durante 

reunião com o deputado Marcelo 
Freitas e depois reforçada pelo 
atual prefeito Roberto Jairo Torres 
e pelo ex-prefeito Ricardo Veloso e 
o vereador Toni Veloso. A emenda 
foi direcionada à Prefeitura, que 
tem de fazer a licitação para 
contratar a empresa que fará a 
obra. Sebastiana explica que essa 
ponte de alvenaria era um sonho 
de 30 anos e acabará com os 
problemas que sempre surgiam na 
época das chuvas. Garante que Alto 
Belo saberá retribuir ao deputado 
Marcelo Freitas por essa obra.
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Anvisa sugere 
medidas para conter 
novas variantes do 
coronavírus

Governo recebe 5,9 mi 
de doses da vacina de 
Oxford 

GIRLENO ALENCAR

O deputado federal Patrus Ana-
nias e os vereadores Claudio Ro-
drigues de Jesus, Iara Pimentel e 
Soter Magno abraçaram o projeto 
de construção do Hospital Infan-
til do Câncer do Norte de Minas, 
uma iniciativa da Fundação Sara e 
Santa Casa de Montes Claros. Na 
tarde de sexta-feira, o projeto foi 
apresentado a eles em reunião na 
sala do presidente da Câmara Mu-
nicipal, quando eles anunciaram a 
liberação de emendas para o proje-
to. A campanha é uma iniciativa do 
Lions Clube Montes Claros Sertane-
jo, para arrecadar R$ 6 milhões da 
obra e mais R$ 1,7 milhões para o 
equipamento.

Na abertura da reunião, os dire-
tores do Lions Clube, Walter Morei-
ra Abreu e Felinto José Vieira, apre-
sentaram a mobilização do Lions 
em torno dessa causa. O presidente 
da Fundação Sara, Álvaro Gaspar 

Costa fez o histórico da instituição, 
quando lembrou que 120 crianças 
são diagnosticadas com câncer por 
ano no Norte de Minas e apenas 
60 são tratadas. O diretor da Santa 
Casa, Hugo Soares, explicou que a 
Santa Casa fez a parceria com a Fun-
dação Sara por causa da seriedade 
do trabalho dessa instituição e da 
causa do câncer infantil.

O deputado Patrus Ananias, que 
estava acompanhado do seu filho, 
o vereador Pedro Patrus, de Belo 
Horizonte, explicou que ficou im-
pressionado com a atuação da Fun-
dação Sara e fazia questão de aderir 
à campanha, faltando definir o valor 
da emenda. Será marcada uma reu-
nião da bancada estadual do Norte 
de Minas, formada pelos sete depu-
tados estaduais, para que o Lions 
Montes Claros Sertanejo, a Funda-
ção Sara e a Santa Casa apresentem 
o projeto e os deputados estaduais 
definam como podem ajudar com a 
obra. 

A vereadora Iara Pimentel anun-
ciou que sempre foi doadora da 
Fundação Sara e usará todos os 
recursos da saúde nas emendas 
impositivas para esta obra. O ve-
reador Soter Magno fez o mesmo 
encaminhamento. O presidente 
da Câmara, Claudio Rodrigues de 
Jesus, anunciou que fará uma reu-
nião com os 23 vereadores, para 
discutirem o projeto e que saia a 
deliberação de todos destinarem 
suas emendas impositivas da saú-
de para essa obra. Cada vereador 
tem direito a R$ 550 mil por ano 
de emenda, onde 15% tem de ser 
na área de saúde, o que dá em mé-
dia R$ 82,5 mil para cada vereador 
aplicar. Além disso, colocou a TV 
Câmara a disposição para divulgar 
a campanha de sensibilização da 
comunidade. Ainda esta semana, 
os organizadores articularão uma 
reunião com os deputados Marcelo 
Freitas e Paulo Guedes, para apre-
sentarem o projeto.

A Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) enviou ao grupo 
interministerial composto pela Casa 
Civil, Ministério da Justiça e Segu-
rança Pública e Ministério da Saúde 
sugestão de mudança na legislação 
atual, que regulamenta medidas de 
contenção de novas variantes da 
covid-19. Cabe ao grupo decisões 
sobre a imposição de medidas de 
restrição excepcional e temporária 
de entrada de pessoas no país.

A principal proposta da Anvisa 

é suspender a exceção concedida 
pela Portaria 653/2021 ao ingresso 
de trabalhadores marítimos de em-
barcações e plataformas, oriundos 
de países com circulação de novas 
variantes do coronavírus. Esses 
trabalhadores atualmente podem 
ingressar no Brasil, por via aérea ou 
marítima, desde que negativados 
em teste PCR prévio e não reportan-
do nenhum sintoma na Declaração 
de Saúde do Viajante (DSV).

Pela sugestão da Anvisa, os ma-

rítimos estrangeiros procedentes 
desses países ficariam impedidos de 
ingresso no Brasil e os brasileiros 
em viagem de retorno desses países 
precisariam necessariamente cum-
prir quarentena de 14 dias na cida-
de de desembarque. Nos próximos 
dias, a Anvisa deve enviar também 
sugestão relativa à melhor delimita-
ção dos locais para quarentena de 
casos suspeitos, de acordo com cri-
térios e especificidades de estados e 
municípios. (Agência Brasil)
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Patrus Ananias e vereadores abraçam o 
projeto do Hospital Infantil do Câncer

A Fundação Oswaldo Cruz (Fio-
cruz) disponibilizou mais 5,9 mi-
lhões de doses da vacina Oxford/
AstraZeneca produzidas por ela ao 
Ministério da Saúde. O quantitati-
vo começará a ser distribuído aos 
estados hoje. O envio deve ocorrer 
pelos próximos dias.

As doses serão entregues ao 
centro de distribuição do Ministé-
rio, na cidade de Guarulhos (SP). 

O estado do Rio de Janeiro rece-
berá diretamente seu lote, uma 
vez que a sede da unidade de fa-
bricação da Fiocruz fica na capital 
fluminense.

Com essas 5,9 milhões, serão 
46 milhões de doses de vacinas en-
tregues pelo consórcio. A previsão 
é que até o início de julho a Funda-
ção Oswaldo Cruz entregue mais 
16 milhões de doses, totalizando 

62 milhões.
O Plano Nacional de Operacio-

nalização da Imunização Contra a 
Covid-19 foi atualizado, conforme 
anúncio do Ministério da Saúde de 
sexta-feira. Com o fim da imuniza-
ção das pessoas com comorbidade 
e pessoas com deficiência, os será 
a vez dos profissionais da saúde 
receberem as vacinas. (Agência 
Brasil)

Faça seu 
CHECK-UP na 
Santa Casa 
em apenas 

6 horas

Uma opção completa para 
cuidar da sua saúde

Praça Honorato Alves, 31
Centro, Montes Claros - MG
www.santacasamontesclaros.com.br

@santacasademontesclaros@santacasamontesclaros

A g e n d e j á :

(38) 3229-2000

Atendimento  personalizado 
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RESUMO DE Novelas
Úrsula finge aceitar o 
namoro de Téo e Luna/
Fiona. Kyra assume sua 
paixão por Alan. Alejandro 
pensa em procurar empre-
go no empório de Helena 

para tentar descobrir o paradeiro de Luna. Edu desconfia 
de que Lúcia saiba algum segredo de Dominique. Mário 
pede ajuda a Marlene para tentar encontrar Helena. Alexia 
lê a crítica que Petra recebeu pela má atuação na novela. 
Marlene comenta com Mário que Verônica saiu do hospital 
direto para a penitenciaria. Graziela se abre com Alan e ex-
plica arrependimento por não ter se acertado com Alexia. 
Kyra entrega a Alexia a carta exigida por Renatinha. 

Iná e Lorena convencem 
Laudelino a ir ao médico. 
Eva deixa Ana e Rodrigo 
sozinhos em casa. Marcos 
fala para Dora que Vitória 
quer humilhá-lo na frente 

de Sofia. Manuela estranha quando Rodrigo diz que Ana 
não quer que ele faça o quarto para Júlia. Iná sugere que 
Manuela, Rodrigo e Ana conversem abertamente. Ana diz 
a Alice que não pode destruir a vida de Manuela. Nanda 
comenta com Rodrigo que Eva quer aproximá-lo de Ana 
para prejudicar Manuela. Manuela pergunta a Ana o que 
ela sente por Rodrigo.

José Alfredo aprecia a foto 
do Monte Roraima. An-
toninho agradece a Xana 
pela festa. Maria Ísis vai 
à casa de seus pais. João 
Lucas decide seguir Maria 

Ísis. Jurema e Tuane pensam em investigar Reginaldo. 
Maria Marta e Maurílio descem o Monte Roraima juntos. 
Enrico elogia Vicente e todos se surpreendem. Cora faz 
mais uma colagem em seu álbum de recortes. Severo faz 
o exame de DNA e avisa a Cora. Maria Ísis é hostil com 
João Lucas. Ismael pede para falar com José Alfredo, mas 
é barrado na entrada da joalheria. Ismael entrega o anel 
de esmeralda para José Alfredo.

Carmen chega em casa 
com dor de cabeça e com 
aspecto de cansada. Mos-
ca e Janu tomam sorvete. 
Janu mostra uma música 
para Mosca. Os dois ficam 

ansiosos e se beijam pela primeira vez. Matilde recebe uma 
carta apaixonada de Chico e comemora o sucesso de seu 
plano. Matilde vai até a cozinha e joga charme para Chico, 
que sorri e canta feliz. No Café Boutique, Carol e Junior 
conversam sobre a familiaridade que a pintura dos quadros 
representa. Junior comenta que desde a primeira vez que 
viu os quadros, achou os traços parecidos com os de Gabi. 

Moda esportiva: peças versáteis e 
estilosas para montar o seu look 
de treino

Famosas apostam na peça para produções 
cheias de estilo no tapete vermelho

O vestido sempre foi pre-
sença marcante nos looks das 
famosas no tapete vermelho. 
Porém, uma tendência forte 
que anda dominando o red car-
pet são os looks com a calça. A 
peça, longe de ser só confortá-
vel, também rende produções 
bem fashionistas e com muito 
estilo. Veja inspirações com os 
looks das famosas!

LOOKS COM CALÇA: 
APOSTE EM PEÇAS MONO-

CROMÁTICAS E COM BRILHO
Com blazer, com top cro-

pped ou no conjuntinho, os 
looks com calça estão se des-
tacando no tapete vermelho. 
Uma dica para quem quer 
deixar a produção mais glam 
e sofisticada é apostar no mo-
nocromático, porém sem ficar 

Depois de vencer a preguiça 
para malhar, a última coisa que 
você precisa é de um fator extra 
para te desmotivar, não é mesmo? 
Então, para que a escolha da roupa 
não seja mais um motivo para dei-
xar de treinar, ter no armário peças 
neutras e versáteis é a melhor op-
ção. Uma dica é apostar em peças 
mais básicas e deixar o destaque em 
apenas um dos elementos, como 
o tênis, por exemplo! Separamos 
algumas peças vendidas na Ama-
zon que juntas já se tornam o look 
perfeito para a academia, mas com 
cada uma delas você também con-
segue criar várias combinações.

TOP FEMININO SPORT SEM 
COSTURA, LUPO

O top feminino sem costura da 
Lupo é uma ótima opção para quem 
pratica exercícios de alto impacto. 
Ele sustenta super bem os seios e o 
fato de ser sem costura não marca 
a camiseta!

CAMISETA RUN TOP, NIKE
A camiseta Nike é super levinha 

e confortável. O tecido da peça é 
resistente e permite que a pele res-
pire sem ficar “pesada” com o suor. 
Além disso, a camiseta não fica 
transparente, mesmo sendo mais 
fina. O tom de rosa também possi-
bilita diferentes combinações.

CALÇA LEGGING ECO SOUL, 

só no básico. Cores vibrantes, estamparia e 
muito brilho elevam a produção, digna de red 
carpet!

TEXTURAS VARIADAS DEIXAM O LOOK 
COM CALÇA MAIS FESTIVO E 

INTERESSANTE
Outra inspiração vinda diretamente do ta-

pete vermelho são os looks com calça cheios 
de textura. Assim o look não fica só estiloso, 
mas também se enquadra em diferentes oca-
siões, principalmente se ela for mais festiva 
e glam. Plumas, franjas, veludo, tecido com 
efeito molhado, holográfico, cetim metaliza-
do são algumas opções para ficar de olho na 
temporada!

O CONJUNTINHO ESPORTIVO GANHA 
BOSSA COM ACESSÓRIOS FASHIONISTAS

Se for prefere peças mais básicas, sem 
tanta informação fashion, não tem problema. 
Os looks com calça também podem ficar mais 
charmosos com acessórios descolados. Nesse 
caso, invista em colares poderosos, brincos 
diferenciados, acessórios de cabelo e, por 
que não, em uma maquiagem babadeira ou 
um penteado fora do óbvio. Vai arrasar!

RECORTES E DECOTES: VALORIZE A 
SILHUETA EM LOOKS COM CALÇA

Já se você não quer passar despercebida e 
não também não abre mão do conforto que o 
look com calça pode proporcionar, se jogue 
nos recortes e nos decotes. Peças com fen-
das laterais e decotes estratégicos valorizam 
a silhueta e deixam a produção sensual sem 
esforço. O macacão com pegada ultra sexy 
também está em alta entre os queridinhos 
das famosas no tapete vermelho. Inspire-se 
no red carpet para ousar nos seus looks!

COLCCI FITNESS
Uma boa calça legging não aper-

ta e te deixa confortável para fazer 
qualquer tipo de exercício físico. 
Por isso, é interessante investir em 
uma calça com boa qualidade, que 
o tecido não estique e que permi-
ta que a sua pele respire durante o 
treino.

TÊNIS GEL NOOSA TRI 13, 
ASICS

Seguindo a dica de manter o 
look mais básico e deixar o desta-
que para os acessórios, você pode 

apostar em um tênis super diferen-
te e colorido. Esse da Asics, além de 
ser indicado e seguro para a prática 
de atividades físicas, é muito estilo-
so!

POCHETE, AX ESPORTES
As pochetes são queridinhas de 

quem pratica exercícios aos ar li-
vre e precisa carregar seus perten-
ces. Esse modelo é diferente pois 
o compartimento fica na parte de 
trás do corpo, sem atrapalhar cer-
tos movimentos na hora do exer-
cício.
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América leva gol no fim e perde para o 
Athletico na estreia pelo Brasileiro

D
IV

UL
G

AÇ
ÃO

Atlético leva virada do Fortaleza no 
fim e perde na estreia no Brasileiro

DIVULGAÇÃO 

Ex-Atlético, Berola e Daniel Penha viram algozes 
do Cruzeiro em derrota

O América começou a trajetória 
na Série A do Brasileiro com uma 
derrota difícil de ser digerida. O Co-
elho encarou o Athletico na Arena 
da Baixada, na noite desse domin-
go, e fez um jogo equilibrado, com 
chances para os dois lados. Entre-
tanto, aos 41min da etapa final, em 
vacilo de marcação, Carlos Eduardo 
marcou para o Furacão e decretou 
o revés dos mineiros por 1 a 0. 

O América já estava até satisfeito 
com o que seria um ponto somado 
como visitante. Mas o Coelho pa-
gou caro por erro de marcação do 
sistema defensivo, que não esteve 
em noite segura na Arena da Baixa-
da. O Furacão, por sua vez, conse-
guiu marcar no fim, em um gol até 
meio inusitado, e cumpriu a missão 
como mandante.

O América volta a campo na Sé-
rie A no domingo, dia 6, quando 
receberá o Corinthians, às 16h, no 
Independência. O Athletico jogará 
na mesma data, fora de casa, diante 
do Juventude, às 18h15, no Alfredo 

Jaconi, em Caxias do Sul. 
Antes, os dois times terão com-

promissos pelas oitavas de final da 
Copa do Brasil. O América abrirá o 
confronto com o Criciúma, quarta-
feira que vem, às 21h30, no Inde-
pendência. O Furacão sairá para 
enfrentar o Avaí, quinta-feira (3), às 
19h, na Ressacada. As partidas de 
volta serão na semana seguinte.

O JOGO | Mesmo fora de casa, 
o América não facilitou para o Fu-
racão no primeiro tempo. O time 
rubro-negro tomou a iniciativa e 
mostrou ímpeto, avançando a mar-
cação para encurralar o Coelho. 
Mas as chances de gols foram escas-
sas, pois faltou efetividade ofensiva 
dos dois lados. Christian soltou 
uma bomba que assustou Matheus 
Cavichioli. A bola explodiu na trave. 

O Athletico quase aproveitou va-
cilo de Anderson, que falhou e dei-
xou a bola com Renato Kayser, que 
concluiu para defesa de Cavichioli. 
O Furacão teve mais posse de bola, 

mas, a partir dos 30 min, o Coelho 
se posicionou melhor e até se arris-
cou mais. Rodolfo obrigou Santos a 
trabalhar, enquanto Felipe Azevedo 
teve a melhor chance dos mineiros, 
só que também parou no goleiro.

O segundo tempo começou com 
os times mais ligados, tanto que os 
goleiros trabalharam logo de cara. 
O Furacão chegou com Khellven, 
que cruzou e Renato Kayzer cabe-
ceou em cima de Cavichioli. Pelo 
Coelho, a resposta veio com Felipe 
Azevedo, que completou cruza-
mento de Juninho, mas a bola foi 
nas mãos de Santos. 

Os treinadores promoveram 
mudanças, mas os times eram pre-
judicados pelos erros em demasia 
nos passes. Lisca trocou Bruno Na-
zário e Felipe Azevedo por Geovane 
e Ramon, respectivamente. O Coe-
lho chegou a ter o volante Zé Ricar-
do expulso após falta dura, mas o 
cartão foi retirado na checagem do 
VAR, com o árbitro optando pelo 
amarelo. Nikão arriscou e Cavichio-
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O início da caminhada do Atlé-
tico em busca do sonhado título 
do Campeonato Brasileiro foi dos 
piores. Após um bom primeiro 
tempo, o time alvinegro caiu de 
rendimento na etapa comple-
mentar e perdeu de virada para 
o Fortaleza por 2 a 1, na manhã 
deste domingo, no Mineirão. De 
pênalti, Hulk abriu o placar para 
os donos da casa. Yago Pikachu 
entrou no intervalo e marcou duas 
vezes para garantir a virada para o 
Fortaleza. As equipes vão a campo 
pela segunda rodada da Série A no 
próximo domingo. Às 16h, a bola 
rola para o duelo entre Fortaleza 
e Internacional, no Castelão. Mais 
tarde, a partir de 20h30, o Atlético 
visita o Sport, na Ilha do Retiro.

Antes, os times têm compromis-
so pela partida de ida da terceira 
fase da Copa do Brasil. O Atlético 
encara o Remo, no Baenão, em 
Belém; o Fortaleza tem clássico 
diante do Ceará, no Castelão, na 
condição de mandante. Os jogos 
estão marcados para quarta-feira, 
às 19h.

O JOGO | O calor típico dos jo-
gos às 11h não freou a intensidade 
de Atlético e Fortaleza no primei-
ro tempo. Com propostas muito 
claras, as equipes pressionavam a 
saída de bola adversária e criavam 
boas oportunidades. A bola ficou 
mais tempo com o Atlético (54%), 
que, apesar do equilíbrio no núme-
ro de ações ofensivas, criou as me-

li, destaque mineiro, se virou para 
evitar o gol. 

Depois dos 30min, Lisca colo-
cou Ademir, na esperança de defi-
nir alguma jogada na velocidade. 

Rodolfo foi sacado, com cãibras. Em 
seguida, Alan Ruschel estreou na 
vaga de Marlon. Mas em um lance 
inusitado, o Coelho foi castigado. 
Aos 41min, o Athletico marcou com 

Carlos Alberto. Ele cruzou para Ma-
theus Babi e a bola entrou direto 
nas redes de Matheus Cavichioli: 1 a 
0. Castigo para o Coelho no retorno 
à elite. (Superesportes)

Ex-jogadores do Atlético, o 
meia Daniel Penha e o atacante 
Neto Berola foram algozes do 
Cruzeiro na derrota por 3 a 1 
para o Confiança, no sábado. 
A partida, disputada no está-
dio Batistão, em Aracaju, valeu 
pela primeira rodada da Série B 
do Campeonato Brasileiro. No 
primeiro tempo, Neto Berola 
sofreu e converteu um pênalti 
para abrir o placar. Já Daniel 
Penha, conhecido na base atle-
ticana como ‘Danielzinho’, fez 
o terceiro gol dos donos da 
casa e decretou o revés celeste 
na estreia. “Emociona para ca-
ramba, porque saí de casa com 
12 anos. Desculpa... Mas é com 
muita felicidade que eu vivo 
este momento. Eu cheguei aqui 
nesta semana, com todos me 
dando muita confiança. Todos 
sabem que eu vim do Atlético 

e, querendo ou não, há uma ri-
validade enorme com o Cruzei-
ro”, disse, emocionado, o meia 
de 22 anos.

“Mas eu respeito bastante o 
momento que o Cruzeiro está 
vivendo. Eu precisava muito 
deste gol, e Deus me abençoou. 
Queria dedicar este gol primei-
ramente ao meu irmão, porque 
hoje é o aniversário dele. São 
dez anos que eu não passo ne-
nhuma data comemorativa com 
os meus pais, com meu irmão. 
Mas esta emoção é de felicida-
de”, prosseguiu.

“Agradeço muito à minha 
esposa e às pessoas que cola-
boraram para que eu chegasse 
até aqui. Isso aqui é só o início. 
Minha carreira tem tudo para 
ser uma boa carreira, e eu vou 
trabalhar muito para que coisas 
boas continuem acontecendo. 

Eu sou muito grato a Deus por 
tudo. Vamos continuar traba-
lhando para que este ano seja de 
muita felicidade e de muita vi-
tória para a gente”, completou.

Daniel Penha foi formado nas 
categorias de base do Atlético. 
Pelo profissional, disputou ape-
nas quatro partidas, em 2019, 
e não marcou gols. Depois, foi 
emprestado para CRB, Coimbra, 
Sampaio Corrêa, Corinthians, 
Bahia e, agora, Confiança. Foi 
a primeira partida do meia pelo 
novo clube.

Já Neto Berola tem história 
mais longa pelo Atlético. Foram 
150 partidas e 27 gols com a 
camisa alvinegra entre 2010 e 
2014. No período, participou 
dos elencos campeões do Cam-
peonato Mineiro de 2012 e 2013 
e da Copa Libertadores de 2013. 
(Superesportes)

lhores oportunidades. Guilherme 
Arana exigiu boa defesa de Felipe 
Alves; Hulk e Allan perderam gran-
des chances de abrir o placar.

O ponto de desequilíbrio da 
etapa inicial foi aos 37 minutos. A 
arbitragem assinalou um pênalti 
controverso de Titi em Hulk, confir-
mado pelo VAR. O próprio centroa-
vante alvinegro cobrou, deslocou o 
arqueiro rival e abriu o placar: 1 a 0. 
O gol coroou o bom momento atle-
ticano. Atrás no placar, o Fortaleza 
se lançou ao ataque e exigiu boa 
defesa de Everson, em finalização 
de fora da área, mas não conseguiu 
empatar antes do apito que encer-
rou o primeiro tempo.

A dinâmica do jogo na etapa 
complementar mudou completa-

mente. O Fortaleza avançou as li-
nhas, encurralou a defesa atleticana 
e passou a criar mais oportunida-
des. O empate parecia questão de 
tempo. Aos 10’, Romarinho apro-
veitou rebote de Everson e man-
dou para as redes, mas o lance foi 
invalidado por impedimento. Ape-
nas quatro minutos depois, mais 
uma grande chance: Yago Pikachu 
recebeu de Robson na direita e ba-
teu firme, no alto, para deixar tudo 
igual.

Logo após o gol, o técnico Cuca 
resolveu mexer no Atlético. Zara-
cho, Nathan, Sávio e Vargas entra-
ram, mas a dinâmica ofensiva não 
melhorou. No finalzinho, Hulk exi-
giu grande defesa de Felipe Alves 
em cobrança de falta, e Eduardo 

Vargas foi travado por Tinga já na 
pequena área. Mas a pressão atleti-
cana não deu certo. Pior: nos acrés-
cimos, Pikachu fez mais um gol e 
decretou a virada.

DESPEDIDA | O domingo foi 
também de despedida no Minei-
rão. Diego Tardelli não entrou em 
campo contra o Fortaleza – sequer 
foi relacionado –, mas estava no es-
tádio para receber homenagens. O 
atacante, que não teve o contrato 
renovado, assistiu à derrota por 2 
a 1, pela primeira rodada do Cam-
peonato Brasileiro, ao lado da dire-
toria do Atlético. E a partida foi re-
pleta de homenagens ao ídolo. Os 
jogadores atuaram com o nome de 
Tardelli nas camisas, acima do nú-

mero. Após a partida, o presidente 
Sérgio Coelho entregou uma placa 
e uma camisa ao jogador. A camisa 
tem 112 nas costas. O número é 
alusivo aos gols do atacante pelo 
clube. 

Bastante emocionado, Tardelli 
foi jogado para o alto pelo seus 
ex-companheiros de clube. Em seu 
discurso, o ídolo da massa foi en-
fático: “Meu ciclo acaba hoje, mas 
minha história nunca será apagada. 
Vou sentir saudades”. Diego Tar-
delli voltou ao Atlético em 12 de fe-
vereiro de 2020, com vínculo válido 
até dezembro daquele ano. Em 15 
de julho - quando havia feito ape-
nas uma partida desde o retorno -, 
sofreu grave lesão no ligamento do 
tornozelo direito e precisou passar 

por cirurgia dias depois. 
Nas três passagens pelo Atlético, 

Diego Tardelli disputou 230 jogos 
e marcou 112 gols. O atacante é o 
15º maior artilheiro da história do 
clube. Pelo Galo, o camisa 9 ga-
nhou sete títulos: Copa Libertado-
res (2013), Copa do Brasil (2014), 
Recopa Sul-Americana (2014) e 
Campeonato Mineiro (2010, 2013, 
2020 e 2021).

Tardelli também é o sexto maior 
artilheiro atleticano em clássicos 
contra o Cruzeiro, com nove gols. 
Foi dele o gol do título da Copa do 
Brasil de 2014, na vitória por 1 a 0 
sobre o rival, no Mineirão. O gole-
ador havia defendido o Atlético de 
2009 a 2011 e de 2013 a 2014. (Su-
peresportes)
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Será que empreender com o 
(a) companheiro (a) é uma boa 
opção? Trabalhar lado a lado, o 
dia todo, e ainda ir para casa jun-
tos, no caso daqueles que moram 
sob o mesmo teto, pode ser des-
gastante para alguns casais – mas, 
ao contrário, um motivador para 
outros. “Para mim, é uma sorte 
trabalhar com meu marido. Abrir 
a franquia foi a decisão mais acer-
tada da nossa vida!”, diz Jackeline 
Felippe Franco, 35 anos, franque-
ada de uma loja há um ano.

Ela conta que, inclusive, já co-
nheceu o sócio e marido Bruno 
Vieira Cursino Franco, 33 anos, 
no ambiente de trabalho, em 
2012. “Eu era estagiária numa 
agência de Marketing e me apai-
xonei pelo Bruno no instante em 
que ele começou a trabalhar lá. 
Namoramos, terminamos, volta-
mos e, em 2018, nos casamos”, 
lembra.

Em 2019, eles conheceram 
uma feira de franquias e aí foi a 
vez de se apaixonarem pelo ne-
gócio. “Eu já conhecia uma das 
lojas e tinha boas referências 
dela, como cliente. Mas, não 
entendia de suplementação. A 
franqueadora, então, foi funda-
mental nesse aprendizado”, afir-

ma Bruno.
O casal acredita que traba-

lhar juntos dá certo porque cada 
um tem atividades definidas no 
negócio e, juntos, conseguem 
direcioná-lo ao objetivo comum: 
o crescimento. “Queremos ter 
mais de uma unidade franque-
ada, então, somos focados. Te-
mos horário certo para abrir e 
fechar a loja, realizamos todas 
as atividades com empenho, 
participamos dos treinamentos 
oferecidos pela franqueadora, 
investimos tempo no relaciona-
mento com o cliente e estuda-
mos melhores formas de gerir 
o negócio”, diz a franqueada. O 
sócio completa: “Eu não invado 
o espaço de minha sócia e ela 
não atua no meu, então, nós nos 
respeitamos como profissionais, 
ouvindo a opinião um do outro 
e chegando às decisões juntos”.

Para Thaís Kurita, advogada 
especializada no relacionamento 
entre franqueadores e franquea-
dos, quando uma franqueadora 
faz o processo de seleção dos 
franqueados, precisa estar atenta 
aos dois perfis de franqueados, 
quando é um casal que fará a 
gestão da unidade franqueada. 
“Presenciamos muitos casos em 

que um dos franqueados tem um 
perfil ótimo, mas o sócio é ina-
dequado para o negócio. Então, 
o franqueador deve ser firme, 
aprovando apenas o empreende-
dor que tem condições de ope-
rar o negócio, porque o outro 
pode colocar o investimento em 
risco”, alerta.

Thaís lembra que, por mais 
que muitos casais desejem em-
preender juntos, é importante 
que tenham total sintonia entre 
si. “Imagine um casal que passe 
o dia brigando. Como ele conse-
guirá fazer de uma franquia um 
sucesso? É preciso bom senso e 
uma avaliação fria da situação, 
porque há dinheiro em jogo. Em 
muitos casos, é melhor que um 
opere a franquia e o outro volte 
ao mercado de trabalho ou que 
cada um abra uma franquia dife-
rente, sem trabalharem juntos”, 
orienta.

Quando existe, porém, uma 
boa sintonia entre o casal e 
grande aptidão para trabalharem 
juntos, apontada pela seleção 
realizada profissionalmente pela 
franqueadora, o sucesso está 
muito mais perto do que se ima-
gina. Conheça outros casos de 
grande sucesso.

Mercado imobiliário diversifica produtos 
e vive um 'boom' em plena pandemia

Casais empreendem juntos e provam que é possível 
conciliar o negócio próprio e o relacionamento 

Bolsonaro assina MP para melhoria do 
ambiente de negócios no Brasil

O presidente Jair Bolsonaro 
assinou uma medida provisória 
(MP) com o objetivo de moderni-
zar e desburocratizar o ambiente 
de negócios no Brasil, melhoran-
do a posição do país no ranking 
Doing Business, do Banco Mun-
dial. O documento traz mudanças 
legislativas para a simplificação de 
abertura de empresas, a proteção 
aos investidores minoritários, a 
facilitação no comércio exterior 
de bens e serviços e a liberação de 
construções de baixo risco, entre 
outros.

Por meio de dez indicadores 
diferentes, o Banco Mundial ana-
lisa o nível de facilidade de se fa-
zer negócios em 190 economias 
do mundo. No levantamento mais 
recente, o Brasil ocupava a 124ª 
posição.

De acordo com o Ministério 
da Economia, a MP deve elevar 
o Brasil de 18 a 20 posições no 
ranking. “Com as ações já traça-
das e em execução desde 2020, 
em conjunto com a implementa-
ção do que é proposto na MP, o 

Brasil pode figurar pela primeira 
vez, no curto prazo, dentre as 100 
melhores economias para se fazer 
negócios no país”, informou, em 
comunicado.

O objetivo do governo Bolsona-
ro é, até 2022, colocar o Brasil en-
tre os 50 melhores países para se 
fazer negócios. A assinatura da MP 
aconteceu em rápida cerimônia, 
no Palácio do Planalto. A expecta-
tiva do governo é que a proposta 
tramite e seja aprovada no Con-
gresso Nacional ainda neste ano.

“Trata-se de um conjunto de 
medidas de curto prazo não só ex-
tremamente relevantes para a mi-
nimização dos efeitos negativos da 
pandemia de covid-19 sobre a eco-
nomia, como também urgentes, 
em razão de ser necessário que as 
mudanças legislativas ora propos-
tas sejam implementadas a tempo 
de serem refletidas nas respostas 
aos questionários no primeiro se-
mestre de 2021 e constarem do 
relatório 2022 do Banco Mundial”; 
explicou a Secretaria-Geral da Pre-
sidência, em nota.

De acordo com a pasta, no 
âmbito da abertura de empresas, 
a MP determina a unificação de 
inscrições fiscais federal, estadual 
e municipal no Cadastro Nacional 
da Pessoa Jurídica (CNPJ), “eli-
minando análises de viabilidade 
- que somente existem no Brasil 
– e automatizando a checagem de 
nome empresarial em segundos”.

A medida ainda trata da prote-
ção aos investidores minoritários, 
por meio da alteração da Lei das 
S.As (Sociedades por Ações), “se-
guindo as boas práticas definidas 
pelo Banco Mundial”. De acordo 
com a Presidência, as mudanças 
aumentarão o poder de decisão 
dos acionistas, inclusive minoritá-
rios, mediante elevação do prazo 
de antecedência para o envio de 
informações para uso nas assem-
bleias; o aprimoramento dos dis-
positivos relacionados à comuni-
cação; e a vedação ao acúmulo de 
funções entre o principal dirigen-
te da empresa e o presidente do 
Conselho de Administração, entre 
outras medidas. (Agência Brasil)
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A pandemia do novo corona-
vírus tem afetado negativamente 
muitos segmentos econômicos, 
mas alguns setores, como o mer-
cado imobiliário, não têm do que 
reclamar. Os dados da Associação 
Brasileira das Entidades de Crédito 
Imobiliário e Poupança (Abecip) 
não dão margem à dúvida sobre o 
‘boom’ imobiliário. Após aumentar 
57,5% em 2020, o financiamento 
imobiliário bateu recorde no 1º tri-
mestre de 2021, com crescimento 
de 113% em comparação ao mesmo 
período de 2020.

“A queda nos juros, aliada à 
oferta de crédito e ao desejo do 
consumidor de dispor de mais 
conforto e espaço nesse período 
de isolamento social aqueceram o 
segmento imobiliário”, afirma José 
Maurício Caldeira. Para se ter um 
termômetro desse movimento, en-
tre setembro de 2020 e fevereiro 
deste ano, a quantidade de imóveis 
novos vendidos cresceu, em média, 
14,2% em relação ao período de 
setembro de 2019 e fevereiro de 
2020. Já as vendas de imóveis entre 
R$ 900 mil e R$ 1,5 milhão e acima 
de R$ 1,5 milhão tiveram os avan-
ços mais significativos. Cresceram o 

dobro da média do mercado, com 
altas de 32,1% e de 31,3%, respecti-
vamente, segundo dados do maior 
sindicato do mercado imobiliário 
da América Latina.

“Um alinhamento favorável de 
fatores, como a menor taxa de ju-
ros da história, contribui para esse 
crescimento”, avalia José Maurício 
Caldeira. Mesmo após a recente 
elevação da Selic, ela ainda está 
em um patamar competitivo, de 
3,5%. Soma-se a isso uma signifi-
cativa disponibilidade de crédito. 
Em 2020, o financiamento para 
imóveis cresceu 57%, resultando 
em R$ 123, 97 bilhões disponíveis 
no mercado.

E, por fim, é preciso contabilizar 
a revalorização do papel da mora-
dia, resultado da pandemia, e com-
pletou o fenômeno que levou a um 
‘boom’ no segmento. O isolamento 
provocado pelo distanciamento 
social necessário para prevenir o 
contágio da Covid-19 provou que 
há novas possibilidades de traba-
lho, por meio do home office. “A 
necessidade de viver em um grande 
centro urbano perde importância 
para dar lugar à qualidade de vida, 
em meio um espaço planejado pa-

rar morar com conforto e conecta-
do ao mundo via internet” observa 
José Maurício Caldeira.

Nesta nova perspectiva sobre 
moradia e trabalho, o comprador 
em potencial avalia que muitas ve-
zes a prestação do financiamento é 
menor do que o valor do aluguel. 
Com isso, os brasileiros aumenta-
ram em dez vezes a procura por um 
imóvel, na comparação entre março 
de 2021 e de 2020, de acordo com 
levantamentos.

Quatro em cada dez brasileiros 
afirmaram que sua busca por uma 
nova casa aumentou, segundo o es-
tudo feito com 2.224 usuários dos 
sites. Em março de 2020, a propor-
ção era quatro em cada cem. Mas a 
corrida é mais intensa, sobretudo, 
para compra de imóveis de alto 
padrão. Privados de viagens inter-
nacionais e submetidos ao home 
office, os mais ricos buscam mora-
dias maiores, trocam apartamentos 
por casas e coberturas em bairros 
nobres e em condomínios nos arre-
dores da capital paulista. O mesmo 
movimento ocorre em relação a ci-
dades do interior e capitais menos 
populosas e com mais qualidade de 
vida.


